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 EDITORIAL
por  Ricar do O. Ar ias

E n éste número del mes de Octubre he-

mos decidido poner como nota de tapa 

el artículo del pastor Cubillos que trata de las 

“Cuatro lunas sangrientas”. Sabiendo que al 

salir éste numero de Maranatha!  ya se habrá 

cumplido el segundo eclipse lunar completo 

que hace que mirando desde la tierra  la luna 

se vea rojo color sangre. 

 No cabe dudas que a medida que se va 

terminando el año 2014 las cosas están yendo 

de mal en peor. La crisis que el grupo ultra 

terrorista islámico EI ha desatado pareciera 

no detenerse a pesar de los ataques aéreos de 

la colación europea y ahora con la entrada en 

combate de las fuerzas turcas. 

 El virus del Ébola ya cobro su primer víc-

tima en suelo Norteamericano sembrando te-

rribles dudas sobre el sistema de salud del 

mismo. De nuevo vuelvo a gritar detrás de és-

ta editorial las proféticas palabras del Señor 

Jesús: “Y habréis de oír de guerras y rumores 

de guerra, y habrá terrores y grandes señales 

en el cielo, pestes y pestilencias” (Mt.24 y 

Lc.21). Tenemos que entender y avisar a otros 

que más que nunca tenemos que estar prepa-

rados para la vista de nuestra Gran Rey y Sal-

vador Jesucristo por su Iglesia. 

 Me llamó poderosamente la atención que 

cada vez que hubo una luna de sangre la na-

ción de Israel estuvo en guerra con sus enemi-

gos árabes. Querido lector de Maranatha!  sola-

mente aquellos que depositen toda su confian-

za en el formidable y maravilloso poder que 

emana del trono de la Gracia, donde El Shad-

dai esta sentado, reinando con total y absolu-

to poder, seremos librados de todas las terri-

bles cosas que están desatándose sobre la hu-

manidad. El mismo Jesús advirtió que lo que 

estamos viviendo son “principios de dolo-

res” (Mt.24:7-8). Al advertirnos que serían 

principios de dolores, no estaba diciendo que 

los “problemas para la humanidad” irían dis-

minuyendo sino ¡todo lo contrario! 

 Al comparar los últimos tiempos con los 

dolores de una mujer parturienta Jesús nos 

advierte que las cosas irían aumentando de 

mal en peor hasta que se terminen como 

cuando la mujer termina dando a luz, en este 

caso se refiere a la Segunda venida en gloria 

de Jesús a la tierra por mil años a establecer 

su reino milenial. 

 Quiero decir que las guerras, rumores de 

guerras, terremotos, tsunamis, hambres, pes-

tes, pestilencias, etc.,(Mt.24; Lc.21) van a au-

mentar su nivel de potencia de destrucción, 

todo mal lo que se viene. Pero alabado sea 

Dios que más que nunca las palabras del Sal-

mista David son reales para estos tiempos: 

“Dios es nuestro  pronto auxilio en las tribula-

ciones, por tanto no temeremos, aunque la tie-

rra sea removida, y se traspasen los montes al 

corazón del mar, aunque bramen y se turben 

sus aguas…”  (Sal.46). 

 ¡Jesús es fiel! Él nos guardara de todo 

mal, su promesa es fiel y verdadera y no  nos 

va a dejar solos bajo ninguna circunstancia. 

Así que a adorar y alabar a Aquel que es el 

más grande entre los Grandes, el Vencedor del 

Calvario, el gran Campeón de los pobres, JE-

SUCRISTO EL SEÑOR... 

 

 

Un poder que nunca cambia... 
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Gregory Kedrovsky 

Costa Rica 

P orque debemos estudiar lo siete? Debemos estu-

diar los sietes en la Biblia para conocer a Dios. 

Es decir, que sí queremos conocer a Dios, tenemos que 

conocer la Biblia. Y nunca conoceremos la Biblia sino 

entendemos el sistema de sietes que Dios usa para lle-

var a cabo toda su obra desde Génesis al Apocalipsis. 

 Nunca podremos entender la Biblia en su totalidad, 

como obra completa y cerrada, sino entendemos el nú-

mero siete y su uso  a través de la Escritura. Dios tiene 

un plan y Él está haciendo su obra en la creación para 

llevarla a cabo. El plan, y también la obra por cumplir 

con Él, se basa en un sistema de sietes. Así que, sin un 

entendimiento del sistema, no vamos a entender ni el 

plan de Dios ni su obra en la creación. 

 Piense en el mundo físico y la importancia del siste-

ma de sietes que existe a nuestro alrededor todo los 

días. ¿Cuántos diferentes sistemas de siete podemos 

observar en el mundo en que vivimos? ¿Cuántas notas hay 

en la música? Sólo hay siete, porque al llegar a la “octava”, 

se empieza de nuevo con el mismo juego de siete notas, só-

lo son una “octava” más arriba del primer juego de siete. 

¿Cuántos colores hay en el mundo? Sólo hay siete. Todo los 

colores en todo el mundo se forman de lo siete colores pri-

marios: rojo, amarillo, azul, anaranjado, verde, púrpura y 

negro. El blanco no es un color, sino que es la ausencia de  
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color. Entonces, son siete co-

lores, nomás. Este sistema de 

sietes por el cual Dios lleva a 

cabo su obra en la creación, 

se puede observar en todos 

lados sólo hay que prestar 

atención y analizarlo. 

 Además de este sistema 

de sietes en el mundo en que 

vivimos, es imposible perderlo 

la Biblia. Hay siete días en la 

creación en Génesis 1, siete 

dispensaciones, siete miste-

rios en el Nuevo Testamento, 

siete juicios, 

siete resurrec-

ciones, siete 

bautismos, siete 

pactos principa-

les. El último 

libro de la Bi-

blia, Apocalipsis, contiene 

muchos juegos de sietes. Por 

ejemplo, hay siete iglesias, 

siete copas, siete trompetas, 

siete truenos y siete persona-

jes principales. 

 Sí usted quiere com-

prender la Biblia y el plan de 

Dios a través de lo siglos y 

también para su vida, tiene 

que entender el sistema de 

sietes que existe a través de la 

totalidad de la Palabra de 

Dios. No hay mejor manera de 

empezar que con un estudio 

de los “sietes siete”, porque 

los siete sietes nos dan un re-

sumen de la obra de Dios y de 

su plan en el tiempo y el es-

pacio (o sea, entre Génesis y 

Apocalipsis). 

Los siete días 

 Los siete sietes empiezan 

con el juego de los siete días 

que llamamos una semana. 

Este juego de siete días nos 

muestra un patrón en el que 

Dios sigue en su plan con to-

da la creación. El patrón es 

este: son seis días de trabajo, 

el séptimo es de reposo (de 

descanso) y el octavo día es el 

que comienza otro juego nue-

vo de siete días. 

 Observemos en los últi-

mos versículos de la creación 

en Génesis que Dios no repo-

so el séptimo día porque esta-

ba cansado de todo lo que ha-

bía hecho durante los prime-

ros seis días. Más bien, repo-

so porque ya terminó su obra. 

Ya lo había hecho todo y no 

había nada más que hacer 

(Gn.1:31-2:2). 

 En esto Dios los está 

mostrando un significado im-

portante del número siete en 

la Escritura. El número siete 

significa cumplimiento. Cuan-

do algo (una serie, una cosa, 

etc.) llega lo siete, Ya hay na-

da más que hacer. Acabó con 

los siete (lo que sea: días, se-

manas, meses, años, mile-

nios, dispensaciones, etc.) y 

con uno más (ocho), se está 

empezando de nuevo como, 

por ejemplo, con los días de 

una semana. Con siete días, 

ya no hay nada más que que-

da de la semana el tiempo pa-

ra empezar otra, y con el octa-

vo día estamos volviendo al 

principio otra vez, el primer 

día de la semana: el domingo. 

 Además, no que en este 

primer ejemplo que “los días 

de la creación” son siete y el 

séptimo día es uno de reposo. 

Vamos a ver esto sexto juego 

de sietes en este capítulo 

cuando analicemos los siete 

milenios. Segunda de Pedro 

3:8 dice que “para el Señor, 

un día es como mil años, y mil 

años común día”. Por esto, los 

siete días (de 24 horas) de la 

creación en Gn.1 y 2 forman 

un cuadro de los siete 

“días” (de mil años cada uno; 

siete mil años en total) de la 

historia de la crea-

ción de Génesis al 

Apocalipsis. 

La aplicación 

 Observe cómo 

este entendimiento 

de los siete días nos ayuda a 

trazar bien la Palabra de Dios 

y no aplicar algo a nosotros 

que no nos pertenece. Fíjese 

en el principio que sale del 

séptimo día en Gn.2:3 “Y ben-

dijo Dios al séptimo día, y lo 

santificó, porque en el reposó 

de toda la obra que había he-

cho en la creación”. 

 En este versículo uno 

podrá ver una aplicación ge-

neral a todos los hombres de 

este “día de reposo”. Sí Dios 

trabajo por seis días y reposo  

el séptimo (y así lo santificó), 

puede ser que este es el pa-

trón que Él quiere que todos 

sigamos. Y honestamente esto 

sería una muy buena aplica-

ción personal del conocimien-

to de los siete días sino fuera 

por lo siguiente: cuando Dios 

formó la nación de Israel bajo 

el pacto de Moisés y la Ley, le 

dio a los israelitas el sábado, 

el séptimo día, como un día 

“El número siete significa cumplimien-

to. Cuando algo (una serie, una cosa, 

etc.) llega lo siete, Ya hay nada más 

que hacer” 
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de reposo para ellos. 

 “Guardarán, pues, el día 

de reposo los hijos de Israel, 

celebrándolo sus generaciones 

por pacto perpetuo. Señal es 

para siempre entre mí y los 

hijos de Israel; porque en seis 

día hizo Jehová los cielos y la 

tierra y en el séptimo día cesó 

y reposo” (Ex.31:16-17). Ve-

mos el día de reposo (el sépti-

mo día) es un pacto perpetuo 

que Dios hizo con la nación 

de Israel y nadie más. Los is-

raelitas deben guardar el día 

de reposo bajo pena de muer-

te. Si el séptimo día es tan 

importante en la Escritura, 

¿por que nos reunimos los 

cristianos para nuestros culto 

principal el día domingo? ¿No 

deberíamos hacerlo los sába-

dos, el día que Dios santificó 

para reposo? La respuesta es 

sencilla: ¡No! 

 El siete el número de 

cumplimiento. Después del 

siete, hay un nuevo comienzo 

con ocho. Desde el libro del 

Éxodo en adelante el día de 

reposo (el guardar el séptimo 

día de la semana como una 

ley ceremonial) forma parte de 

la ley de Moisés. Cuando Je-

sús murió en la Cruz, Él cum-

plió con esta ley (Mt.5:17; 

Jn.19:30; Ro.10:4). Podría de-

cir que la ley llegó a su 

“siete” (a su cumplimiento) y 

luego Dios hizo algo nuevo 

(que corresponde al ocho). En 

Cristo tenemos un nuevo co-

mienzo (2Co.5:17). Todo es 

hecho nuevo cuando nos con-

vertimos a Cristo y ponemos 

nuestra fe en el Señor Jesús. 

Así que, el siete no es nuestro 

en Cristo, sino el ocho. El 

séptimo día no es el nuestro 

para celebrar a Dios, sino el 

octavo día del nuevo comienzo 

de una nueva semana. Cuan-

do Cristo resucitó, lo hizo 

después del día de reposo, al 

octavo día. ¡Resucitó un do-

mingo! (Mt.28:1-6). 

 Además de la resurrec-

ción de Cristo, la venida del 

Espíritu Santo que nos dio 

nueva vida espiritual (por el 

nuevo nacimiento) todo dio 

lugar  en el día de la fiesta de 

Pentecostés (Hch.2:1-4) esta 

fiesta siempre se celebraba el 

día después del sábado, el día 

de reposo. La palabra Pente-

costés es una transliteración 

de la palabra y qué quiere de-

cir “ quincuagésimo” (está vie-

ne de “pente” que quiere decir 

“cinco”). Tildaron está fiesta 

solemne Pentecostés porque 

se celebraba al día cincuenta 

tomaba lugar después de siete 

semanas (o sea 49 días) 

(Lv.23:15). 

 Luego, en el día cincuen-

ta celebraban la fiesta sobre 

la que llegó a ser conocida por 

su nombre griego: Pentecos-

tés. “Hasta el día siguiente del 

séptimo día de reposo conta-

réis cincuenta días; entonces 

ofreceréis el nuevo grano a 

Jehová” (Lv.23:16). Preste 

atención a lo que dice de esta 

fiesta, tomado lugar “ el día 

siguiente del séptimo día de 

reposo”. O sea, todo lugar 

después del sábado, el día de 

reposo (el séptimo día) ade-

más, se celebraba después de 

siete días de reposo, después 

de 49 días. ¡Dios está tratan-

do de decirnos algo: en el día 

de Pentecostés hay un nuevo 

comienzo! Y así fue en Hch.2 

cuando el Espíritu Santo vino 

el domingo (el octavo día), no 

el sábado (el séptimo día) pa-

ra darnos un nueva vida espi-

ritual en Cristo. El octavo día 

(el domingo) es el nuestro, no 

el séptimo. Séptimo es para 

los judíos. 

 Ya no guardamos el sép-

timo día, el día de reposo,  

porque Cristo ya cumplió con 

la ley y nosotros ya resucita-

mos con Él (Ef.2:4-6). 

Conclusión 

 Al entender este primer 

juego de sietes, podemos en-

tender algo esencial en el plan 

de Dios. La Iglesia no es Is-

rael, e Israel no es la Iglesia. 

Esto es aún obvió siete días 

de la semana. En séptimo día 

de reposo es para Israel y el 

octavo día de la resurrección 

(el “nuevo comienzo” de la se-

mana) es para la Iglesia. 

 Hay que trazar bien lo 

que la Biblia se aplica a los 

judíos y lo que se nos aplica a 

nosotros, los cristianos. Hay 

que hacer una diferencia en-

tre el culto de sábado al Israel  

y el del domingo para la Igle-

sia. Dios hace su obra y lleva 

a cabo su plan con base en 

un sistema de sietes. El pri-

mer juego de siete es el de los 

siete días que forman una se-

mana. El siguiente, entonces, 

es el juego de siete semanas. 

 

 



 

 

 

L a razón de la pregunta es: ¿Lo dice así la Bi-

blia ?  Como he escrito muchas veces, ya no 

son muchos los que hablan de que Cristo puede apare-

cer en cualquier momento. Hay personas que están más 

preocupadas de lo que le puede pasar a sus computadoras 

con las nuevas guerras cibernéticas, que lo que ya le está 

pasando a sus almas, y dicho sea de paso, le tienen más 

miedo al asteroide que al infierno mismo. Hoy de lo que se 

habla es del temor que embarga al mundo, acerca de lo 

que va a pasar en el impacto. 

 Los hoteles están completamente reservados por turis-
tas que intercambiarán países para recibir en diferente tie-
rra al evento anunciado, mientras otros se preparan desde 
ya para el Nuevo Año 2015, en el cual se esperan grandes 
shows al aire libre, o fiestas extravagantes. En las congre-
gaciones mismas se preparan celebraciones que no asus-
ten a la gente sino que la entretenga  mientras los juicios 
de Dios están a punto de ser derramados sobre este mun-
do… al decir que los juicios van a ser derramados no esta-
mos diciendo que el mundo se acabará muy pronto con un 
meteorito. Los cristianos evangélicos entendemos muy cla-
ro que si Cristo viniera esta noche a recoger la Iglesia, esto 
significaría que al sistema le quedan casi 1007 años de 
existencia porque después del arrebato de la iglesia, (1Ts 

4:15), ) siguen   3½ años de falsa paz bajo el gobierno del 
Anticristo y luego vienen otros  3½ años de La gran tribu-
lación. Que dará paso a la Segunda Venida de Cristo. 

Julio A. Martinez 

Australia 
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 Al final de estos siete 

años dará inicio el Milenio, en 

el cual Jesucristo vendrá a 

reinar sobre la tierra trayendo 

consigo a la Iglesia santificada 

para que gobierne con él, en  

calidad de Re-

yes y Sacerdo-

tes. 

 Al final 

del milenio en-

tonces será 

destruido este 

sistema com-

pletamente, 

para dar paso 

a CIELOS 

NUEVOS Y 

TIERRA NUE-

VA  (Ap.21). 

Creo con todo 

mi corazón 

que no hay 

cosa más im-

portante, que 

examinar nuestra vida, y ser 

sinceros con Dios, y con noso-

tros mismos; de que no esta-

mos viviendo en la dimensión 

en que Dios quiere que viva-

mos.  

 Muchas veces incluso, 

después de haber cometido 

errores, Dios nos ha perdona-

do y sanado, pero por nuestra 

misma inseguridad de la vida 

que llevamos, no llegamos a 

considerarnos perdonados o 

sanados y nos alcanza la an-

gustia, la depresión, la deses-

peración, el desánimo y peli-

grosamente, la muerte. 

 O en el caso contrario, 

llegamos a considerarnos tan 

justificados que todo lo que 

hacemos, nos parece tan nor-

mal que no creemos que lle-

guen desgracias a nuestra vi-

da, y cometemos errores y 

sentimos que nos pesa y que 

con eso basta, y como nos he-

mos aprendido de memoria el 

estribillo de que Dios es 

Amor, allí reposamos en esa 

falsa seguridad;  cosa que es 

muy bien aprovechada por el 

enemigo de nuestras almas, 

para proyectarnos hacia un 

mañana imaginariamente ex-

citante y lleno de sorpresas 

agradables. 

 Esto es posiblemente lo 

que está afectando al mundo 

en la actualidad, especial-

mente los que se dejan ser 

guiados por tanto hijo del dia-

blo que dice hablar por medio 

de los astros y las estrellas, o 

se autodenominan psicólogos;  

gentes que tienen en poco la 

palabra de Dios, causa por la 

cual están esperando siempre 

en el consejo del hombre para 

tomar sus decisiones en 

cuanto a la vida que deben 

llevar en cada mes del año. 

Pero cuando las predicciones 

de sus falsos héroes fallan, 

comienzan a temblar acerca 

de cuál será su futuro, y allí 

es donde 

más está 

sumido es-

te mundo. 

El  gran  

caos mun-

dial  está 

basado en: 

¿Que traerá 

el nuevo  

año?  Dé-

jeme decir-

le que sin 

Cristo: 

Traerá la 

misma des-

gracia que 

ahora vi-

ves...Decídete... 

 Recuerdo que cuando 

esperábamos el nuevo milenio 

hace catorce años, no había 

llegado, pero para muchos ya 

era una realidad el cambio 

brusco de sus vidas y estaban 

viviendo un pánico de algo 

incierto que conocían sola-

mente a través de su trauma, 

causado por  las interrogantes 

de: ¿Qué pasará con las 

computadoras al sonar la últi-

ma campanada en el reloj, 

anunciando el final de este 

siglo ?...Dios mío ¿qué será de 

los aparatos eléctricos?  ¿Irán 

estos a incendiarse? Se extra-

viarán o perderán el rumbo 

los aviones en pleno vuelo? se 

hundirán los barcos enormes 

que atraviesan el mar? Hay 
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Dios ..¿Y el dinero? ¿Será que 

no vamos a poder retirar 

nuestros ahorros….y así su-

cesivamente, se comenzó a 

desarrollar una plaga de de-

presión mental y un creciente 

número de pacientes de 

stress sumamente grave. 

 Y Dios... ¿qué dice de 

todo esto?  Será 

que nos irá a de-

jar perecer ?…Eso 

depende de noso-

tros...no de 

Dios...aunque a 

usted le parezca 

absurdo pero así 

es: porque Dios ha prometido 

guardar a los suyos, o sean 

sus hijos… ¿Porqué sólo a sus 

hijos? 

 Porque sus hijos son 

aquellos que le obedecen y 

creen todo lo que está en la 

biblia y no solamente lo que 

se acomoda a sus caprichosas 

maneras de vivir. ¿Cómo sa-

ber si se es hijo de Dios? Mar-

cos 16: 16 Dice a la letra: “El 

que creyere y fuere bautizado 

ese será salvo”. 

 Si usted no ha comenza-

do por esa regla que es infali-

ble, usted está en peligro... 

Porque todo comienza en 

creer y aceptar la voluntad de 

Dios. Y  aceptar a Jesucristo 

significa apartarse de todo lo 

que el mundo práctica, y allí 

es donde muchos tropezamos, 

ya que abandonar a los ami-

gos y al mundo representa de 

mucho más valor que estar 

cantando en una iglesia evan-

gélica. 

 Alguien me dijo una vez: 

Así que usted cree que uno 

para ser salvo, tiene que ser 

evangélico? Y la respuesta es: 

Si porque sólo  el que creyere 

y fuere bautizado será salvo… 

el que Cree, no reniega, no 

protesta, no se rebela contra 

la voluntad del Dios de la Bi-

blia. El que acepta a Cristo, 

se rinde incondicionalmente 

ante el evangelio de nuestro 

Señor y al hacer eso se con-

vierte en cristiano ...o sea en 

evangélico, y no todos los que 

dicen creer en Dios son hijos 

de Dios” (Jn1:11-1. Cristiano 

significa: de Cristo o sea un 

hijo de Dios... 

 Y los hijos de Dios, ya no 

tiemblan ante el cambio del 

año, el meteorito o la llegada 

de otro milenio, porque sus 

vidas están aseguradas para 

siempre. Si tienes temor de 

morir, tú necesitas a Cristo. 

La situación mundial cierta-

mente es un caos, guerras, 

enfermedades, terremotos, 

tsunamis, crímenes en masa, 

sequias y hambre en países 

en conflicto, y al enfrentar es-

ta realidad el pánico hace pre-

sa de la humanidad y encima 

los que anuncian que un gran 

meteorito o asteroide destrui-

rá la tierra o parte de ella y el 

pánico suplanta el gozo de la 

seguridad de nuestra salva-

ción.   

 No mis amados esta no 

es una manera bíblica de ter-

minar el año, nuestra reac-

ción debe de ser más gloriosa 

al darnos cuenta que ya Cris-

to había anunciado estas co-

sas y algo más profundo 

cuando declaro: Cuando veáis 

estas cosas, 

alegraos, re-

gocijaos por-

que vuestra 

r e d e n c i ó n 

esta cerca. 

Amigo que 

no has entre-

gado tu vida a Cristo esta es 

tu oportunidad de adquirir el 

mejor seguro para tu vida y la 

vida de tu familia….  

 Y pase lo que pase en los 

meses que faltan para fin de 

año o en el año nuevo...tu vi-

da estará segura y libre de 

esta hecatombe mundial que 

no terminara como anuncian 

los hombres sino como Dios 

lo dejo escrito en esta santa 

palabra llamada la biblia. 

 Escudriña este libro sa-

grado y todo pánico huira de 

ti porque el poder del altísimo 

te cubrirá y la promesa del 

salmo 91 será una realidad 

para tu alma… Dios te bendi-

ga grandemente. 

“Los hijos de Dios, ya no tiemblan ante el 

cambio del año, el meteorito o la llegada 

de otro milenio, porque sus vidas están 

aseguradas para siempre” 



 

 

 

E l Papa viajó a Caserta para participar de un 
encuentro con unos 300 evangélicos de todo 

el mundo, donde pidió perdón por la persecución 

de católicos a pentecostales durante la etapa del 
fascismo en Italia. 28 de Julio 2014, España. La Igle-

sia Pentecostal de la Reconciliación, en la ciudad de 

Caserta, en el sur de Italia, acogió este lunes un en-

cuentro entre el Papa Francisco y varios pastores 
evangélicos, tanto de este lugar como otros desplaza-
dos desde el extranjero. La visita se producía como 

respuesta del papa a la invitación del pastor evangé-
lico Giovanni Traettino, amigo personal de Bergo-

glio y con quien mantuvo contacto estos últimos 
años a raíz de los encuentros de oración realizados 
en Buenos Aires entre pentecostales y católicos ca-

rismáticos desde el año 2006. 
 Los encuentros entre Traettino y el Papa Francisco 
son habituales en la sede papal, sin embargo, en esta 

ocasión ha sido Francisco quien se ha desplazado para 
visitar al pastor y, a su vez, mantener un encuentro con 
miembros de otras iglesias evangélicas procedentes de 
Italia, Argentina y Estados Unidos. Muchos medios til-
dan la visita de 'histórica', dado que es la primera salida 
que realiza un papa desde el Vaticano para reunirse ex-
presamente con un grupo de pastores evangélicos.  
FRANCISCO ANIMA A “LA UNIDAD EN LA DIVERSIDAD 
 Según medios locales, el obispo católico de Ro-
ma instó a los cristianos a estar unidos en la diversi-
dad. “El Espíritu Santo crea diversidad en la Iglesia. La 
diversidad es bella, pero el propio Espíritu Santo hace 
también la unidad, para que la Iglesia esté unida en la 
diversidad: para usar una palabra bella, una diversidad 
reconciliadora”, señaló el máximo representante de la Igle-
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Marcos M. Chávez 

Chile 

“No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañe-
rismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las ti-

nieblas? ¿Y qué concordia Cristo con Belial? ¿O qué parte el creyente con 
el incrédulo? ¿Y qué acuerdo hay entre el templo de Dios y los ídolos? 

Porque vosotros sois el templo del Dios viviente” 2Co.6:14-16. 
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católica también pidió a los 

cristianos que ayuden a los 

débiles y a los necesitados, y 

que caminen, dijo, al lado de 

Dios; “No comprendo a un cris-

tiano que está quieto, el cris-

tiano debe caminar. Hay cris-

tianos que caminan por al lado 

de Jesús, pero en  

cierto momento no 

caminan a la pre-

sencia de Jesús. 

Esto es porque son 

cristianos que con-

funden el caminar 

con el andar, son 

errantes”, subra-

yó.  

Perdón por alen-

tar la persecución 

 Al tomar la 

palabra, el papa 

Francisco pidió perdón por las 

persecuciones que sufrieron 

los pentecostales durante la 

época del fascismo realizadas 

por los católicos. “Entre los 

que persiguieron y denuncia-

ron a los pentecostales, como 

si hubieran sido locos que 

arruinaban la raza, también 

había católicos: yo soy pastor 

de los católicos y les pido per-

dón por aquellos hermanos y 

hermanas católicos que no 

comprendieron y fueron ten-

tados por el diablo”, dijo Fran-

cisco. 

 El Papa también exhortó 

a que se abandone el uso de 

la palabra “secta” al referirse 

a los pentecostales, e invitó a 

todas las confesiones cristia-

nas a seguir el camino común 

en nombre de Jesús. Por su 

parte, el pastor Giovanni 

Traettino expresó su alegría 

por la visita. “En nombre de 

todos le digo que lo queremos 

mucho. Usted vino a encon-

trar al hermano allí donde es-

tá, así como es (…). Quiso to-

carnos, abrazarnos, vernos en 

persona, mostrando gran va-

lentía. No se conformó con un 

documento, vino personal-

mente. Este es el terreno so-

bre el que construir todo diá-

logo entre nosotros”, concluyó 

el pastor. 

 

Perseguidos hasta la cárcel y 

muerte 

 

 El fascismo no toleraba 

las confesiones no católicas, 

y fue particularmente duro 

con los pentecostales, que, al 

llegar a Italia a principios del 

siglo XX, no pudieron benefi-

ciarse ni siquiera con la ley de 

cultos admitidos en 1929. La 

persecución de Mussolini cul-

minó con la circular Buffarini-

Guidi de 1935, que prohibió el 

culto pentecostal en todo el 

país. En esta se decía que es-

ta práctica religiosa era 

“contraria al orden social y 

nociva a la integridad física y 

psíquica de la raza”.  

 Muchos pentecostales, 

denunciados por párrocos ca-

tólicos, fueron arrestados y 

algunos incluso murieron en 

la cárcel o en campos de con-

centración. En 

1947, la mayor 

parte de los pen-

tecostales italia-

nos se reunió en 

las Asambleas 

de Dios en Ita-

lia, y en el año 

2000 nació la 

Federación de 

las Iglesias Pen-

tecostales (FCP); 

ambas entida-

des han mostra-

do recientemen-

te su rechazo a las iniciativas 

ecuménicas de la Iglesia Cató-

lica, considerando que “hay 

diferencias en teología y ética 

absolutamente irreconcilia-

bles y divergentes” que impi-

den “iniciar o progresar en 

cualquier iniciativa o apertura 

ecuménica con la Iglesia Ca-

tóica Romana”. El pastor Gio-

vanni Traettino no se identifi-

ca con ninguna de estas dos 

agrupaciones pentecostales. 

  

Los evangélicos y los encuen-

tros con el Papa 

 

 Entre los participantes 

del encuentro estaba el pastor 

argentino Jorge Himitián, pro-

motor de encuentros entre ca-

tólicos y evangélicos en Bue-

nos Aires en los últimos años. 

“Dios está produciendo una 

“El Papa Francisco reunido con pasto-

res evangélicos argentinos” 

http://evidenciasdigital.com/wp-content/uploads/2013/06/Pastores-evangélicos-argentinos-junto-al-papa-Francisco.jpg


 

 

centes. 

 Con Palmer el Papa 

Francisco pierde uno de sus 

mejores embajadores en el 

mundo del protestantismo 

pentecostal y carismático de 

lengua inglesa, un hombre 

con pasión por la unidad de 

los cristianos, con-

vencido de que con la 

Declaración Conjunta 

Católico-Luterana de 

1999 sobre la Doctri-

na de la Justificación 

ya no hay razones 

para la división entre 

católicos y protestan-

tes.   

 El pasado 14 de 

enero el Papa Fran-

cisco recibió a Palmer 

y su esposa 

Emiliana, que 

es italiana. 

Palmer era lí-

der de una co-

munidad pro-

testante de es-

tilo carismático y liturgia an-

glicana llamada The Ark Com-

munity, integrada en una 

alianza de congregaciones de 

estilo carismático y anglicano 

llamada en inglés CEEC 

(Comunión de Iglesias Episco-

p a l e s  E v a n g é l i c a s ) .  

El pastor Palmer (que usa el 

título de “obispo” en algunos 

ambientes, aunque significa 

cosas distintas en grupos 

pentecostales que en grupos 

anglicanos) ya llevaba en 

mente la posibilidad de gra-

bar un mensaje del Papa 

cuando le visitara pero en 

realidad la iniciativa salió del 

mismo Pontífice, al que cono-

cía al menos desde 2006, de 

Argentina.   

 

El Papa grabado en IPhone 

 

 Palmer lo explicó así a 

los pastores pentecostales: 

"Le dije, ¿quiere escribir un 

mensaje? Él me dijo: "¿Por qué 

no me grabas en vídeo?”. Yo 

tenía la idea en la cabeza. Lle-

vaba mi iPhone, siempre lo lle-

vo conmigo. Tenía la idea de 

pedírselo, pero no quería abu-

sar de nuestra amistad”. 

Y así surgió grabar in situ, en 

un teléfono móvil, un vídeo 

para emitir en un encuentro 

de pastores pentecostales que 

iba a tener lugar semanas 

después en Texas, organizado 

por el ministerio evangélico de 

Kenneth y Gloria Copeland. 

 En ese encuentro, Pal-

mer leyó ante los pastores 

pentecostales el llamado bíbli-

co de Jesús a la unidad: “Que 

todos sean uno”. Palmer dijo a 

los pastores que para predicar 

la salvación es necesaria la 

unidad de los cristianos y que 

desde la Declaración Conjun-

ta Católico-Luterana de 1999 

sobre la Doctrina de la Justi-

ficación (aquí en Vatican.va) 

ya no hay razones 

para la división.   

Leyó la declaración: 

“por sola gracia, en 

la obra salvadora 

de Cristo y no por 

mérito alguno de 

nuestra parte, so-

mos aceptados por 

Dios y recibimos el 

Espíritu Santo, que 

renueva nuestros 

corazones equipán-

donos y llamán-

donos para las 

buenas obras”. 

  En vez del 

“sola fide” del 

dogma luterano 

habitual, en 

esta declaración se encontró 

terreno común en el “sola gra-

tia”, en vez de “sólo la fe nos 

salva” es “por sólo la Gracia, 

no por mérito nuestro”. 

“Ya no estamos protestando” 

 

 Palmer, vestido de negro 

y con alzacuellos clerical, pro-

clamó entonces: “Ya no esta-

mos protestando contra la doc-

trina de salvación de la Iglesia 

Católica; ahora predicamos el 

mismo evangelio”. Y a conti-

nuación, Palmer puso el vídeo 

del Papa. Los pastores reuni-

dos en Texas sintieron con 

fuerza el llamado a la oración 

y realizaron allí mismo, tras 

“Con Palmer el Papa Francisco pierde uno 

de sus mejores embajadores en el mundo 

del protestantismo pentecostal y carismáti-

co de lengua inglesa” 
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unidad, no institucional, no 

discutiendo teología, sino a 

través de la experiencia co-

mún, que es ser verdaderos 

cristianos, vivir las enseñan-

zas de Cristo, recibir el Espíri-

tu Santo, tener una experien-

cia con Cristo resucitado”, de-

cía Himitián al valorar su par-

ticipación en este 

encuentro en una 

entrevista concedi-

da a InfoBae.  

 El pastor acla-

raba además que el 

encuentro con el 

Papa tiene un ca-

rácter “personal” 

dado que “ni Gio-

vanni Traettino es-

tá representando 

las instituciones 

evangélicas, ni el 

Papa está hacién-

dolo en nombre de 

la institución Igle-

sia Católica”. En 

efecto, son cada vez más las 

ocasiones en las que pastores 

y representantes de entidades 

de peso en el ámbito evangéli-

co internacional mantienen 

encuentros con el Papa Fran-

cisco. 

 La mayoría de estos en-

cuentros se producen de for-

ma “personal”, es decir, por 

iniciativa propia de Francisco 

o de los pastores; así ha sido 

el caso de las  reuniones entre 

Francisco y un grupo de líde-

res religiosos norteamerica-

nos, entre los que se encon-

traba Joel Osteen , o el en-

cuentro que mantuvo hace 

algo más de un mes con Geoff 

Tunnicliffe  (secretario general 

de la Alianza Evangélica Mun-

dial), Kenneth Copeland y 

otros líderes, como el recien-

temente fallecido Tony Pal-

mer. 

 Con motivo de estos en-

cuentros, una gran mayoría 

de las iglesias evangélica ita-

lianas (cerca de un 88 % se-

gún el pastor Leonardo de 

Chirico)  hicieron público el 

pasado 19 de julio un comu-

nicado en el que mostraban 

su oposición hacia esta prác-

tica que crea confusión, dado 

que las diferencias con la Igle-

sia Católica siguen siendo de 

gran importancia. “Vemos a la 

Iglesia católica incompatible 

con la enseñanza de la Escri-

tura”, explica el comunicado. 

 En un reciente artículo, 

Leonardo de Chirico, vicepre-

sidente de la Alianza Evangé-

lica Italiana, expresa que los 

evangélicos italianos están 

sorprendidos “por la forma en 

que los evangélicos en todo el 

mundo se relacionan con la 

Iglesia Católica Romana y el 

Papa Francisco en particular.  

 Algunos análisis se basa 

en impresiones personales o 

el lenguaje aparentemente 

evangélico del Papa (…) Hay 

mucha ingenuidad y superfi-

cialidad”, expresa el pastor. 

 Un análisis con el 

que coincide la 

Alianza Evangéli-

ca Española, que 

en septiembre del 

pasado año emitió 

un comunicado 

en el que presen-

taba “tres obs-

táculos insalva-

bles”  en el ca-

mino a la unidad 

con la Iglesia Ca-

tólica: la autori-

dad de la Biblia, 

la diferencia doc-

trinal sobre la sal-

vación y la media-

ción entre Dios y 

la humanidad. 

  

Fallece en accidente Tony pal-

mer 

 Tony Palmer, amigo del 

Papa Francisco desde 2006, 

pastor pentecostal inglés ca-

sado con una italiana y uno 

de los mejores enlaces de 

Francisco con el protestantis-

mo carismático ha muerto es-

te domingo 20 de julio en un 

accidente de moto, al chocar 

con un coche que invadió su 

carril en dirección contraria, 

cuyo conductor iba bebido 

Muchas horas de cirugía no 

lograron salvarlo. Fallece con 

poco más de 50 años, y deja a 

su esposa y dos hijos adoles-

“El Papa Francisco y un grupo de lí-

deres religiosos norteamericanos” 

http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18424/Joel-osteen-emocionado-con-la-iglesia-inclusiva
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18424/Joel-osteen-emocionado-con-la-iglesia-inclusiva
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18424/Joel-osteen-emocionado-con-la-iglesia-inclusiva
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18424/Joel-osteen-emocionado-con-la-iglesia-inclusiva
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18424/Joel-osteen-emocionado-con-la-iglesia-inclusiva
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18535/Alianza-evangelica-italiana-ante-la-visita-de
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18535/Alianza-evangelica-italiana-ante-la-visita-de
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18535/Alianza-evangelica-italiana-ante-la-visita-de
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18651/Evangelicos-italianos-rechazan-ecumenismo
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18651/Evangelicos-italianos-rechazan-ecumenismo
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18651/Evangelicos-italianos-rechazan-ecumenismo
http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/18651/Evangelicos-italianos-rechazan-ecumenismo
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en
http://www.protestantedigital.com/ES/Espana/articulo/17274/Alianza-evangelica-tres-obstaculos-insalvables-en


 

 

ver el vídeo, una oración es-

pontánea pidiendo a Dios la 

unidad de los cristianos y 

bendición para el Papa Fran-

cisco. 

Una visita en el Vaticano 

 

 Cinco meses después, a 

principios de julio, Palmer lle-

vó al Vaticano a una visita 

cordial de 3 horas con el Papa 

a sus contactos en el mundo 

pentecostal: James y Betty 

Robison del programa de TV 

Life Today, el pastor Kenneth 

Copeland; Geoff Tunnicliff, el 

director de la Alianza Evangé-

lica Mundial; Brian Stiller y 

Thomas Schirrmacher, pasto-

res de la Alianza Evangélica 

Mundial  y John Arnott y su 

esposa Carol, cofundadores 

de Partners for Harvest, una 

alianza de docenas de congre-

gaciones de estilo pentecostal 

(incluyendo una en Calpe y 

otra en Mijas, Málaga), con 

sede en Toronto, Canadá. To-

dos ellos salieron convencidos 

de la pasión del Papa Francis-

co por la evangelización, el 

servicio a los necesitados y el 

deseo de unidad.  

 En su blog, el padre 

Dwight Longenecker, que se 

educó en ambientes funda-

mentalistas protestantes y 

hoy es sacerdote católico se-

ñaló que se trataba de un 

signo importante, "porque ha-

ce no mucho los evangélicos 

en Norteamérica estaban más 

inclinados a ver a la Iglesia 

Católica como, simplemente, la 

gran prostituta de Babilonia, y 

al Papa como el anticristo".  

Los evangélicos más gruñones 

 

 Esta actividad de Pal-

mer, un hombre de visión 

realmente global, no acabó de 

gustar a los sectores evangéli-

cos más anti-católicos. Desde 

España, ProtestanteDigi-

tal.com publicó tantos ar-

tículos críticos como pudo 

contra estos contactos y en 

Italia sucedió algo que nunca 

había pasado antes: las 5 ma-

yores plataformas de congre-

gaciones evangélicas, repre-

sentando al 80% de los evan-

gélicos italianos, por primera 

vez se pusieron de acuerdo en 

firmar un documento conjun-

to. ¿Qué afán conseguía unir-

les así? Criticar "las ansieda-

des de una unidad contraria a 

la Escritura" y "un ambiente 

ecuménico por parte de perso-

nas y entidades evangélicas y 

pentecostales nacionales e in-

ternacionales". 

 El 28 de julio el Papa Fran-

cisco tenía previsto un encuentro 

en Caserta, Italia, con el pastor 

italiano Giovanni Traettino de la 

Iglesia Evangélica de la Reconci-

liación, en el que Tony Palmer 

también debía participar. Fran-

cisco deberá seguir trabajando 

por su deber de confirmar en la 

fe y unir a los cristianos sin la 

colaboración terrena de su amigo 

inglés. 
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M i nombre verdadero no es Víctor Paz, y los per-

sonajes en este libro no son personas reales. De 

hecho, la historia entera es ficción. Mucho de lo que esta 

escrito aquí es una conjetura total. Este libro fue escrito 

originalmente en el año 2000, en respuesta a una serie de 

libros escritos por Tim LaHaye y Jerry Jenkins. En esa se-

rie, el personaje llamado Tsion Ben-Judah revela la verdad 

al mundo durante una época en cual todos los medios de 

comunicación están monopolizados por poderes materia-

listas que tratan de distorsionar la realidad. 

 Los que hemos producido este libro creemos que la si-

tuación en el mundo de entretenimiento religioso ya es así. 

Para que un libro venda muchas copias, ciertas verdades 

importantes (verdades que son demasiadas incomodas y 

duras para ser aceptadas por las masas) deben ser omiti-

das. Siguiendo con la tradición de Tsion Ben-Judah de 

LaHaye, incluiremos tales verdades en este cuento de lo 

que creemos pasara en el futuro cercano, tanto en los Es-

tados Unidos como alrededor del mundo. Es probable que 

algunas cosas que este libro detalla no pasaran exacta-

mente como aquí se describe. No queremos que este libro 

sea visto como una profecía en si mismo. Es simplemente 

un intento en aplicar las profecías de la Biblia a los acon-

tecimientos de hoy en día. Un lector perspicaz deberá de-

terminar lo que es basado en los hechos y lo que no es, 

mientras los acontecimientos reales lleguen a pasar en los 

próximos anos. 
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 Descubrir la verdad en-

tera a menudo tiene que ver 

con conocer y admitir los limi-

tes de nuestro entendimiento. 

Cada uno de nosotros esta-

mos atrapados dentro de las 

fronteras de nuestras propias 

experiencias e imaginación. 

Nadie tiene conocimiento total 

sobre toda la verdad salvo 

Dios mismo. Habrán, creo yo, 

verdades en este libro que 

nunca has leí-

do en cualquier 

otro lugar. Es 

mi convicción 

firme que Dios 

me inspiro a 

escribirlo. Pero 

puedo ser ins-

pirado (como 

cualquier persona lo puede 

ser) con lo que diga sin ser 

infalible. Si mantienes ese 

pensamiento, podrás mante-

ner una mejor perspectiva 

mientras lees lo que he escri-

to. 

 Por otra parte, tengo la 

responsabilidad (como la tie-

ne cualquier cristiano) de no 

distorsionar a propósito la 

verdad por motivos egoístas. 

Podría (como han hecho 

otros) tratar de ganar mucho 

dinero por medio de cambiar 

los hechos para darle al pu-

blico lo que quiere oír. Este 

libro no hará eso. En cambio, 

este libro tratara de comuni-

carte lo que necesitas saber 

para estar preparado por lo 

que probablemente sucederá 

sobre la Tierra en los próxi-

mos años cercanos, sin im-

portar si el libro venda o no. 

Lo escribí en forma de una 

historia de ficción, pero he 

tratado de ser fiel a lo que la 

Biblia dice sobre el futuro, sin 

preocupación por si conforma 

a la opinión popular.  

 Estos temas son dema-

siados serios para que cual-

quiera se arriesgue a informar 

mal al publico para ganar 

unos dólares mas. Las notas 

que aparecen al final de cada 

capitulo son mis comentarios 

sobre las implicaciones bíbli-

cas de esa parte de la histo-

ria. Pueden ayudarte a enten-

der los puntos comunicados. 

Primera parte 

Despertar 

 Todos fueron sorprendi-

dos cuando comenzaron los 

problemas. Pero, los que esta-

ban menos preparados, fue-

ron aquellos que supuesta-

mente sabían por adelantado 

lo que iba a pasar. Rayford 

Strait no era un creyente, así 

que nunca espero estas co-

sas, no en su vida, ni en la 

vida de cualquier otra perso-

na. Pero era un realista. 

Cuando las circunstancias 

cambiaban (como había ocu-

rrido con el ataque), simple-

mente se adaptaba y comen-

zaba a hacer lo que se tenia 

que hacer. Eso fue mas o me-

nos lo que hizo esta vez. 

 Su esposa e hijo, sin em-

bargo, eran creyentes. Irene 

Strait asistía a la iglesia fiel-

mente, en Prospect Heights, 

Illinios, no muy lejos de don-

de Vivian ellos. Vernon Bi-

llings, el pastor de Irene y de 

la Capilla de la Nueva Espe-

ranza, a menudo ensenaba 

sobre los problemas que iban 

a llegar a la Tierra. Tenia un 

estante lleno de libros, dvd´s 

y otros materiales con los de-

talles de que es-

perar. El tema se 

había vuelto casi 

una obsesión pa-

ra él. 

 Irene supo, 

por lo que había 

aprendido en La 

Capilla De La Nueva Esperan-

za, que llegaría un líder popu-

lar que controlaría al mundo 

entero. Había oído que ese 

líder perseguiría a los creyen-

tes en una escala nunca vista 

anteriormente. Supo que ha-

bría muerte y destrucción por 

todas partes, y que aun su 

propio país no escaparía. Ire-

ne había compartido mucho 

de esto con su hijo de 13 años 

de edad, Raymie. También 

trato de compartirlo con su 

hija de 19 anos, Clara; pero 

ella era una cínica como su 

padre.  

 Tenia muy poco interés 

en las cosas que no podía ver 

y tocar. A Raymie los libros, 

las lecturas, y especialmente 

los videos, le parecían emo-

cionantes. Le daban miedo a 

veces, pero estaba cómodo 

con el hecho de que nunca 

tendría que experimentar lo 

que se estaba describiendo, 

porque seria llevado instantá-

“Todos fueron sorprendidos cuando co-

menzaron los problemas. Pero, los que 

estaban menos preparados, fueron aque-

llos que supuestamente sabían por ade-

lantado lo que iba a pasar” 



 

 

neamente al cielo antes de 

que todo eso comenzara... sin 

ningún dolor o incomodidad... 

todo porque él había dicho 

una oración pequeña pidién-

dole a Jesús que entrara a su 

corazón. 

 Raymie oraba fielmente 

por su padre y su hermana, 

que ellos también pudieran 

decir la oración 

antes de que fuera 

demasiado tarde. 

Así podrían ir to-

dos juntos al Cie-

lo. Irene oraba la 

misma oración 

que Raymie, y ella 

solía orar aun 

más fiel y con mas 

entusiasmo que 

él. No quería que 

ningún miembro 

de su familia fue-

ra dejado atrás. 

Pero nunca pensó, ni siquiera 

por un segundo, que ella o 

Raymie serian parte de los 

que serian dejados atrás. Te-

nia libros y videos y una larga 

lista de expertos religiosos 

apoyándola con la creencia 

que ella y otros como ella es-

caparían. Le habían dicho que 

todo el sufrimiento se reserva-

ba para otras personas que 

estaban mas acostumbradas 

al dolor... como los judíos. !De 

hecho, ellos han tenido mas 

practica con eso que el resto 

de nosotros! 

 Rayford Strait estaba pi-

loteando un vuelo desde Lon-

dres a Chicago temprano, por 

la mañana de un martes de 

mayo, cuando la invasión co-

menzó. Había salido de Ingla-

terra a las cinco de la maña-

na. Estaba en medio camino a 

los Estados Unidos cuando 

recibió noticias de parte de las 

autoridades de la Aviación Ci-

vil que vuelos no autorizados 

habían sido vistos por radar 

en Canadá y estaban cruzan-

do su camino de vuelo (e0n 

ese momento eran como las 

3:30 de la mañana en Chica-

go). 

 Al principio le pidieron a 

Rayford que se desviara a otra 

ruta de vuelo, pero mientras 

recibía los detalles llego otro 

mensaje en una emisión gene-

ral. Un controlador de vuelo 

conmovido, estaba mandando 

volver de inmediato a todos 

los vuelos que pasaban por la 

capa de hielo polar. Cuando 

Rayford pidió una explicación, 

la respuesta fue un grito de 

advertencia: 

‒!Todos los vuelos yendo para 

Norteamérica por el Ártico de-

ben volver inmediatamente! 

Esto es urgente; la orden es 

del Centro de Defensa Civil en 

Washington, D.C. Repito: !

Vuelvan inmediatamente! !No 

intenten aterrizar en los Esta-

dos Unidos!  

 Aviones no identificados 

habían arribado como un en-

jambre de abejas, volando por 

encima de la capa de hielo po-

lar en Canadá. Con ellos ha-

bían llegado misiles… cente-

nares (sino miles) de ellos, 

cruzando alto por encima de 

los aviones y bajando sobre la 

tierra solamente unos minu-

tos antes que los bombarde-

ros entraran en el espacio aé-

reo de los Estados 

Unidos. 

 Cada misil 

estaba programa-

do para atacar una 

ciudad en particu-

lar o una base mi-

litar. Algunos fue-

ron interceptados, 

por supuesto, pero 

en general el siste-

ma estadouniden-

se de defensa en 

contra de misiles 

probo ser inútil contra tanto 

poder y con tan poca adver-

tencia. Cada misil enemigo 

estaba rodeado de globos me-

tálicos, que sirvieron para 

confundir los sistemas de 

búsqueda de los Estados Uni-

dos. Nueve de cada diez ar-

mas defensivas fallaron a de-

tener su meta.  

 Mientras los cohetes es-

tadounidenses estaban ocu-

pados y tratando de destruir a 

los misiles, muchos de los 

aviones enemigos pudieron 

entrar a hurtadillas dentro del 

espacio aéreo estadounidense. 

Lo que no pudo destruir la 

invasión de misiles, fue com-

pletado por los bombarderos 

enemigos. Aunque el publico 

en general había sido engaña-

do en creer que Estados Uni-

dos tenia una defensa efectiva 
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en contra de un ataque como 

este, los servicios de inteligen-

cia de casi todos los demás 

países del mundo lo sabían 

mejor.  

 Pero también sabían que 

no había nada que pudiera 

detener a Estados Unidos en 

hacer el contraataque por me-

dio de oprimir el botón y man-

dar sus armas enteras hacia 

el país que los atacara. Con 

esto, Estados Unidos podía 

por lo menos destruir a sus 

enemigos al mismo tiempo 

que fuera destruido su propio 

país. Este sistema de destruc-

ción mutua asegurada, y no el 

sistema en contra de misiles, 

había sido lo único que había 

logrado la paz por tanto tiem-

po. Ahora que la amenaza de 

ataque nuclear se había vuel-

to una realidad, el sistema 

estadounidense pareció ser 

demasiado tímido, o quizás 

demasiado cuerdo para hacer 

a una nación enemiga lo que 

se le había hecho. Alguien en-

cargado de oprimir el botón se 

dio cuenta demasiado tarde 

que tal acción seria inútil. No 

volvería la vida a los millones 

de estadounidenses que mu-

rieron esa noche y solamente 

duplicaría el sufrimiento para 

la raza humana. 

 A las cuatro de la maña-

na del martes, mientras la fa-

milia de Rayford Strait estaba 

durmiendo, las sirenas de ad-

vertencia sonaron varios mi-

nutos antes que llegaran las 

primeras explosiones. Pero la 

gente se había vuelto segura 

de si misma con respecto a 

tales cosas, especialmente 

desde que el comunismo ha-

bía caído completamente en 

los años '90. El programa de 

refugio en contra de la radia-

ción había sido desechado por 

completo en 1992, y las prac-

ticas con las sirenas de adver-

tencia fueron vistas como in-

necesarias, especialmente 

cuando sonaban en el medio 

de la noche. 

 La gente de Prospect 

Heights, como la gente del 

resto del país, se dio vuelta en 

sus camas y siguió durmien-

do en medio del primer ata-

que sin saber lo que le pegó. 

Pero Irene Strait no era como 

los demás. Vivía al pie de la 

letra y si hubiera una practica 

de sirenas, entonces haría lo 

correcto para su país. Desper-

tó a su familia y se fueron to-

dos al sótano a pesar de pro-

testas de Clara y Raymie. 

En su camino, Raymie, medio 

dormido, agarro lo que pensó 

era su juego electrónico portá-

til. Si iba a estar encerrado en 

el sótano por un tiempo, por 

lo menos tendría algo con que 

jugar. 

 Cuando llegaron al só-

tano, Irene prendió la radio 

que siempre dejaba allí. Logro 

recibir rápidamente una emi-

sión especial de parte de la 

Defensa Civil. Apenas cuando 

los tres se estaban dando 

cuenta que esto no era un en-

sayo, oyeron y vieron la pri-

mera explosión. El centro de 

Chicago estaba a unas treinta 

kilómetros al sur. Cuando el 

primer misil nuclear cayó, no 

solo oyeron la explosión sino 

también sintieron el ruido 

sordo en el suelo. El sótano 

oscurecido se lleno de la luz 

que llego por medio de dos 

ventanas pequeñas que esta-

ban arriba al nivel de la calle.  

 Las ventanas mismas se 

sacudían por las ondas. Un 

poco después oyeron otras 

explosiones similares, una de 

las cuales parecía venir del 

Aeropuerto Internacional 

O’Hare, a solamente diez kiló-

metros de allí. Un bombarde-

ro había soltado una bomba 

para destruir las pistas. La 

familia Strait no lo supo en 

ese momento, pero una de las 

explosiones que escucharon 

vino de un misil de un mega-

tón que se desvió y cayo entre 

De Kalb y Dixon, unas ochen-

ta millas al oeste. Había sido 

destinado para un blanco 

apenas al norte de Prospect 

Heights. Si hubiera caído co-

mo lo habían planeado, su 

casa seguramente hubiera si-

do destruida.  

 Aun si hubieran sobrevi-

vido la explosión inicial, hu-

bieran quedado tan quemados 

por la radiación que no hubie-

ran vivido mas que un par de 

días. Mientras estaban senta-

dos relativamente sin peligro 

en su sótano, millones de es-

tadounidenses estaban siendo 

incinerados literalmente. Mu-

chos mas estaban recibiendo 

quemaduras y otras heridas 

de las cuales nunca recupera-

rían. 

Esta novela fue tomada del 

Website: 

Cómo vivir por fe  

Www.comovivirporfe.com 
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M i buen amigo y mentor, David Vera, que cum-

ple sus funciones como periodista en el Con-

greso de la Republica Argentina, me ha enviado una 

carta de por más reveladora. 

 A pocos años de finalizada la Segunda Guerra mun-

dial, el presidente de los EE.UU envío una carta al en-

tonces Papa de la ICAR (Iglesia Católica Romana) Pío 

XII que dice: 

 “Washington D.C.Estimado señor Pacelli 

 Como bautista y Jefe Ejecutivo de la más grande y po-

derosa nación del mundo, en la cual todos simplemente 

me llaman señor Truman, no puedo dirigirme a Usted co-

mo Su Santidad, título que sólo le pertenece a Dios. Noso-

tros, en los Estados Unidos, consideramos a todo los hom-

bres iguales delante de Dios y nos dirigimos a ellos por sus 

verdaderos nombres. Por eso me dijo a Ud. simplemente 

como señor Pacelli. 

 El pueblo que me eligió como su Jefe Ejecutivo es una 

nación democrática, amiga de la paz, y por lo tanto es mi 

deber conseguir la cooperación de todos aquellos que real-

mente haya dado pruebas de desear la paz y trabajar  para 

conseguirla, no de los que gritan paz y fomentan la guerra. 

No creo que Ud ni su iglesia estén entre lo que verdadera-

mente desea la paz y trabajen por ella. 

 En primer lugar, nuestros antepasados fundadores de 

nuestra nación, conocedores por la historia de la  natura- 
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leza de vuestra iglesia, aman-

te de la política y la guerra, 

sentaron como principio de 

gobierno no permitir vuestra 

intromisión en nuestros 

asuntos de Estado.  

 Aprendieron bien esa 

lección en la historia de Euro-

pa, y por eso, estamos con-

vencidos que nuestra de-

mocracia durará mientras 

no aceptemos vuestra in-

tromisión; como lo hicieron 

los gobiernos de Europa 

para quienes enredasteis 

vuestras doctrinas e intri-

gas políticas. Thomas Jef-

ferson, uno de los más sa-

bios de nuestro país, dijo 

esto mismo cuando lo de-

claro: “la historia no nos 

muestra ningún ejemplo de 

pueblo algunos manejado 

por el clero que haya tenido 

un gobierno civil y libre”. 

 Por eso usted es la 

última persona del mundo 

que pueda enseñarme a 

dirigir a mi pueblo 

por el camino de 

la paz. Para refres-

car su memoria le 

recordaré algunos 

hechos de su predecesor en el 

Vaticano, el Papa Pío XI, ini-

ciador de toda agresión fas-

cista en los tratados de Le-

trán celebrados con Mussolini 

en 1929. Este fue el principio 

de la traición a la civilización 

cristiana. Este fue el principio 

de los horrores que sufrieron 

Europa y el resto del mundo, 

cuyas consecuencias estamos 

sufriendo todavía. 

 Un notable escritor e 

historiador de mi país en, Le-

wis Munford (que no es co-

munista, ni odia a los católi-

cos) escribió lo siguiente en 

su libro “ Faith for Living”, 

que publicó 1940: “La traición 

al mundo cristiano se efectuó 

en 1929 con el concordato 

celebrado entre Mussolini y al 

Papa”. Dice algo más: 

“Desafortunadamente los pro-

pósitos del fascismo están en 

gran conflicto con los de una 

república libre, como la es la 

de los Estados Unidos de 

América. En este tratado la 

Iglesia Católica fue su aliada, 

una potente aliada, de la 

fuerzas destrucción.  

 En esa época, muy po-

cos de los que vivíamos en los 

Estados Unidos conocíamos 

la verdadera naturaleza del 

fascismo como usted y al Pa-

pa XI la conocían, pues fue-

ron los que fomentaron la 

guerra y aliaron su iglesia con 

él (fascismo). Usted mismo 

fue especialmente preparado, 

como joven sacerdote y diplo-

mático de la iglesia, para el 

propósito específico de ayu-

dar a Alemania para prepa-

rarse para la Guerra Mundial. 

 Usted y el Kaiser urdie-

ron en Suiza contra los alia-

dos en la Primera Guerra 

Mundial. Usted estuvo 

doce años en Alemania 

en donde tomó parte en 

la ascensión de Hitler al 

poder. Habiendo celebra-

do acuerdos con él y con 

el execrado Von Papen, 

un segundo Papa que 

ayudó Hitler a subir al 

poder y puso la firma con 

el cardenal Eugenio Pace-

lli y la de Hitler en el 

Concordato del Vaticano, 

firmado en 1933. 

 Nadie creerá jamás 

que usted ignoraba el 

complot de Hitler y sus 

nazis estaban preparan-

do contra noso-

tros. El propio bió-

grafo católico dice 

que usted, duran-

te esos años, “era 

el hombre informado del 

Reich”. Después de la firma 

del Concordato firmado por 

usted y por Von Papen y ha-

cer aspersiones con agua 

bendita “dándole la impresión 

que resucitaba”, Von papen 

que logró escapar de Núrem-

berg, se jactaba de la siguien-

te forma: “El Tercer Reich es 

el primer poder que no sólo 

reconoce sino que pone en 

práctica los altos principios 

del papado. 

 Vuestro sacerdotes y 

“Nadie creerá jamás que usted ignora-

ba el complot de Hitler y sus nazis” 
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 obispos ben-

dijeron en 

Roma las ar-

mas de gue-

rra de los sol-

dados que 

enviaron con-

tra los inde-

fensos etío-

pes. Vuestro 

c a r d e n a l 

Shcuster, de 

Milán, proclamó el robo a 

Etiopía como cruzada santa 

“para llevar a Etiopía en 

triunfo la cruz de Cristo”. 

Mientras tanto usted sigue 

llamando a su iglesia “ la igle-

sia de Dios”, y pretende que 

yo, como Jefe de Es-

tado le admita usted 

como superior a mí 

y al pueblo de los 

Estados Unidos. 

 Usted habla 

con palabras melo-

sas sobre justicia y 

al mismo tiempo ha-

ce sonar los tambo-

res para otra gue-

rra, tal vez más te-

rrible que las dos 

últimas, contra Ru-

sia que nos ayudó 

derrotar a Hitler y 

Mussolini. 

 Usted está incitando los 

Estados Unidos para que 

cuanto a antes declare la gue-

rra a Rusia, usando los mis-

mos métodos empleados por 

Hitler para lograr la solidez de 

sus detestables y diabólicos 

regímenes.  

 Usted quiere que des-

perdiciemos nuestros dinero y 

enviemos a nuestros jóvenes 

a una muerte horrible, que 

sobre los cadáveres de Hitler 

y Mussolini terminemos la 

lucha que aquellos comenza-

ron con su ayuda y a quienes 

nosotros derrotamos. Sí, los 

Estados unidos de América 

desean la paz, pues de todas 

las naciones sólo nosotros he-

mos quedado con alguna 

prosperidad y decencia. 

 Somos baluartes de las 

libertades democráticas pro-

testantes. Sí nosotros, o la 

Inglaterra protestante, nos 

debilitásemos, vuestra la cul-

tura católica tendría otra vez 

una oportunidad para gober-

nar al mundo haciéndolo re-

troceder a la Edad Media. Si  

perdiéramos o nos debilitáse-

mos con 

la guerra 

a los que 

está pro-

vocando 

c o n t r a 

R u s i a , 

fácilmen-

te el Vati-

cano pro-

c u r a r í a 

u n a 

alianza con ella. Su predece-

sor  el Papa Pío XI, declaró 

públicamente que el haría un 

pacto con el mismo diablo si 

convení a los intereses de la 

iglesia. 

 Por tanto, señor Pacelli, 

es mi deber co-

mo Jefe de un 

país predomi-

nantemente pro-

testante, recha-

zar sus propues-

tas a guisa de 

alianza, de pacto 

de paz. Lo que 

comen en el pla-

to en qué el dia-

blo está comien-

do deben tener 

una cuchara 

muy larga.  

 Continuaré 

mi labor para mantener y lo-

grar la paz como buen bautis-

ta, conservando los honrados 

principios protestantes que 

hicieron poderosa a nuestra 

nación y trabajando en ellos. 

Sinceramente suyo, Harry 

Truman, Presidente de los Es-

tados Unidos de América. 



 

 

 

José Cubillos 

Paraguay 
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“El sol se convertirá en tinieblas y la luna en sangre, antes que venga 

el día grande y espantoso de Jehová” (Jl.2:31). 

S on muchas las personas que nos escriben diaria-

mente preguntándonos el por qué de este tipo de fe-

nómenos y si son hechos que advierten algún tipo de fenó-

meno que escapan a nuestra imaginación. Lo que está cla-

ro es que los expertos nunca nos advertirían y realmente 

estamos ante un peligro inminente. 

 Pero algunos apuntan que todo lo que estamos viviendo 

es simplemente el preludio de un gran acontecimiento bí-

blico, llámese el regreso del Mesías Jesús o el final de los 

tiempos. Este 2014 y el 2015 traen consigo un hecho in-

teresante y muy poco común, llamado “Tétrada de lunas de 

sangre” del cual explicaremos detalladamente mas adelan-

te. Este apodo refleja que habrá cuatro “lunas de sangre” 

durante estos dos años. Un fenómeno astronómico que se 

aplica a un eclipse de luna llena. Estos eclipses lunares de 

luna llena ocurrirán el 15 de abril, y el 8 de octubre de 

2014 y el 28 de setiembre de 2015. Debido a las condicio-

nes atmosféricas durante estos eclipses totales, la superfi-

cie lunar se volverá de color “rojo sangre” desde nuestra 

perspectiva. Aunque algunos afirman que ésta “Tétrada de 

lunas de sangre” ha ocurrido varias veces durante los últi-

mos siglos, muchas personas sostienen que esto traerá 

consigo el fin de los tiempos que enlazan esta serie de cua-

tro eclipses a las profecías de la Segunda Venida en gloria 

de Jesús. Las diversas citas bíblicas que mencionan las lu-

nas de sangre, incluyendo la cita del apóstol Pedro, desde 

el profeta Joel   en el libro de Hechos 2:20 y la apertura del  
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sexto sello de Apocalipsis 

6:12. Y no sólo entre los paga-

nos, sino también entre lo ju-

díos y los cristianos se han 

sentido fascinados durante 

siglos por el cielo en la bús-

queda de la señal definitiva de 

Dios. 

 Los 

cristianos 

tradicional-

mente han 

buscado en 

la Biblia 

cualquier 

señal sobre 

las profe-

cías que se 

pudiera 

utilizar pa-

ra predecir 

el supuesto regreso de Jesu-

cristo a la tierra. Como hemos 

comentado anteriormente, las 

lunas de sangre han sido 

mencionadas en la Biblia su-

jetas a acontecimientos celes-

tes en varios versos, entre 

ellos Lc.21:25-26; Hch.2:20: 

“El sol se convertirá en tinie-

blas y la luna en sangre, an-

tes que venga el día del Señor, 

grande y manifiesto” (véase 

Ap..6:12). 

 Por desgracia, este su-

puesto regreso de Jesús que 

se menciona en Ap.14:14-20 

también vendrá acompañado 

por una masacre y un gran 

derramamiento de sangre que 

destruirá a gran parte de la 

humanidad los expertos creen 

que habrá una nueva Edad 

Oscura, como en Ap.9:13-15 

que describe la muerte del un 

tercio del humanidad. Son 

muchos los siervos de Dios 

que creen que esta “Tétrada 

de lunas de sangre” traerá la 

destrucción de la tierra, como 

lo dice el pastor John Hagee 

que cree que Dios está tratan-

do de comunicarse con noso-

tros de manera sobrenatural. 

“Yo creo que en estos años 

vamos a ser testigos que un 

acontecimiento muy dramáti-

co en Oriente Medio, que in-

volucra a Israel y que cambia-

rá el trascurso de la historia 

en Oriente Medio y en todo el 

mundo”, según John Hagge a 

CBN News. 

 Curiosamente estas lu-

nas de sangre están a punto 

de aparecer cuando Irán tra-

baja en pos de armas nuclea-

res y Egipto y Siria se en-

cuentran sumidos en un 

caos. Gran parte los expertos 

en profecías y numerología 

afirman que la aparición de la 

“Tétrada de lunas de sangre” 

tendrá lugar en los días de la 

fiesta de los judíos; dando im-

plicaciones verdaderamente 

asombrosas y apuntando a 

una guerra en Israel y, posi-

blemente, el surgimiento del 

Anticristo. Lo significativo de 

esto es que la “Tétrada de lu-

nas de sangre” en los días fes-

tivos sólo ha 

ocurrido dos 

veces en los 

últimos 500 

años, desde 

1949 a 1950 

y 

1967/1968. 

Curiosamen-

te cada uno 

de estos 

eclipses to-

tales Israel 

estaba en 

guerra. 

 Una vez más, ¿qué signi-

fican estas expediciones ce-

lestiales? ¿Estos eclipses es-

tán estrechamente relaciona-

dos con los actos de la Igle-

sia? ¿Será la próxima tretada 

el inicio de otra guerra en 

Oriente Medio como fue en el 

caso de las dos últimas? 

¿será una guerra regional o la 

tercera guerra mundial? En 

cualquier caso para muchos 

la “Tétrada de lunas de san-

gre” es una nueva señal pro-

fética y para otros se trata de 

una maravilla de la naturale-

za. ¿Estamos realmente pre-

parados para los últimos 

tiempos? 

 Pienso que las lunas de 

sangre nos están avisando de 

estos últimos años turbulen-

tos que hemos sido testigos, 
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de inusuales fenómenos cli-

matológicos y estelares que 

afecta a todo el mundo. De 

esos días y esos meses extre-

madamente calurosos, tor-

mentas de nieve, inundacio-

nes que nunca antes se ha-

bían registrado, y de terribles 

sequías, dentro del mismo 

seno de la comunidad científi-

ca existe una controversia so-

bre cuál es el origen de estos 

climas tan extremos y aún 

son incapaces de dar una ex-

plicación. Algunos ya han 

apodado a todos estos eventos 

como “un feroz invierno sin 

invierno”. Y aún más, la Nasa 

está anunciando un evento 

solar que es muy preocupante 

para la comunidad científica, 

como uno de los más impor-

tantes dentro de los últimos 

50 años. 

 Nótese como en la Biblia 

encontramos como Dios ad-

vierte a su Iglesia para que 

estemos preparados a las se-

ñales su venida. Podemos ver 

la gran ignorancia y turbación 

que había en Israel para co-

nocer los tiempos proféticos 

en cuanto a la Primera Veni-

da de Cristo. Hoy vemos que 

esa misma ignorancia y tur-

bación en el mundo actual 

que no conoce a Jesús en 

cuanto a su Segunda Venida. 

 La Nasa está anuncian-

do tres días de oscuridad y la 

profecía de Lc.21:15 dice: “por 

que las potencias del cielos 

serán conmovidas”. Los inves-

tigadores de la Nasa y Esa 

confirman una tormenta solar 

de grandes proporciones que 

se producirá entre el final del 

2014 y el principio del 2015. 

Por ello es que la misma Nasa 

tiene publicado en su web 

instructivos para aquello, cu-

riosamente desde hace ya un 

t i e m p o    ( h t p p / /

www.nasa.gob/centers/hq/

emergency). De alguna forma 

esto viene a confirmar los 

acontecimientos proféticos y 

apocalípticos en cuanto a se-

ñales del sol y el clima como 

lo dice Lc.25:21. 

 En la practica, serian 3 

días de oscuridad electromag-

nética, donde la intensa ra-

diación electromagnética ha-

ría caer al todos o a una gran 

parte de los sistemas eléctri-

cos y computacionales 

(televisión, radio, servicios de 

internet, telefonía bancarios 

etc.), por ello es que se reco-

mienda prepararse para no 

contar al menos con ellos por 

lo menos por  tres días mien-

tras pase la tormenta solar. 

Por otro lado se recomienda 

que las personas y las masco-

tas no estén en el exterior du-

rante esos días ya que la ra-

diación puede afectar grave-

mente. Pero en ningún caso 

serán tres días de oscuridad 

porque la tierra seguida gi-

rando sobre su eje, por tanto 

habrá día y noche. 

 No hay peor ciego que 

aquel que no quiera ver el 

presagio de las cuatro lunas 

de sangre para el 2014 y 

2015. Estas lunas nos hablan 

claramente, de la situación 

bélica, terrible y sangrienta 

que se está dando en Medio 

Oriente con Israel y sus 

enemigos. Nos habla como el 

Islam y su brazo armado te-

rrorista están invadiendo paí-

ses donde los cristianos están 

pagando con sus vidas. 

 Las cuatro lunas rojas 

nos anuncian los tiempos 

apocalípticos llamados por 

Jesús “principio de dolores”. 

El lema Luciferino “orden a 

partir del caos” es éste: Pri-

mero crea un gran caos y un 

colapso regional, un golpe de 

estado, un golpe religioso 

(como lo hace el Islam hoy en 

día); una crisis financiera. 

Después del gran y astuto 

golpe de ellos en una ciudad, 

ahora pon un gran aviso en 

OMS (Organización Mundial 

de la Salud) de una gran pan-

demia viral, luego espera que 

todo el mundo entre en páni-

co, temor y angustia y ten-

drás a toda una nación a tus 

pies. El fin justifica los me-

dios. 

 Después de ese golpe 

solo espera y se tú ahora su 

gran salvador gritando los 

cuatro vientos que tienes la 

cura al gran caos mundial 

ipediológico, una gran vacuna 

o un gran remedio para ata-

car un falso virus. Como lo 

fue el Tamiflu, cuyo dueño 

masón se hizo multimillona-

rio, con la falsa gripe H1-N1. 

De ahí su gran lema “ORDEN 

DESDE EL CAOS”. 



 

 

 

L eído a simple vista puede producir incomodidad, pero detenernos 

a pensarlo nos podría ayudar a encontrar una lógica que cambie 

el sentido de nuestro accionar como hijos de Dios. Los cristianos 

convencidos de lo que nos ha sido enseñado caminamos por una lí-

nea muy finita entre la verdad y lo verdadero y no debería existir 

una línea de separación por más pequeña que esta fuere. Es verdad que 

Cristo rompe las cadenas, pero lo verdadero en mi es que muchas de ellas 

aún no han sido rotas y sigo encadenado a mis arrebatos, a mis malas res-

puestas, mis vanos pensamientos, a ambiciones desmedidas, imprudencia, 

malicia, mentira (mentirita piadosa) encadenado a la astucia solapada, ba-

nalidades, vanidades y contiendas, por citar algunas de las cadenas que 

aún nos subyugan. Cargados de verdad vivimos una realidad que triste-

mente no se ajusta a ellas. Podremos encontrar varias formas de explicar 

qué es una verdad, pero si ésta no forma parte de mi vida diaria es inútil. 

Convencidos de tantas verdades, no nos detenemos a pensar que hemos 

llegado a un punto en el que las predicamos pero no las vivimos, nos he-

mos cargado de teorías en consonancia con esas verdades, pero la realidad 

dice que no las hemos puesto en práctica. Dios es amor, una verdad que a 

quienes se la predicamos ¿podrían encontrar refrendada tal verdad en 

nuestra vida? Claro que sí, testificando de dónde nos sacó, pero ¿podemos 

demostrar sin dejar lugar a dudas que no miramos y hasta con cierta nos-

talgia de dónde nos sacó? “amigo hay más que hermano” sin embargo sa-

biendo que la sangre de Cristo nos ha hermanado vivimos más en el espíri-

tu de Caín desestimando todo logro de nuestros amigos, hermanos y con-

siervos. “La fe es la certeza de lo que se espera y la convicción de lo que 

no se ve” pero cuando no encontramos el dinero que hemos dejado en el cajón 

de la cómoda porque alguien lo movió o lo gasté sin llevar control de ello, ¿cuál 

la seguridad de otra verdad? ”no os afanéis por el día de mañana”. …Y Alégrate 

con la mujer de tu juventud como cierva amada y graciosa gacela. Sus caricias 

te satisfagan en todo tiempo y en su amor recréate siempre”. Verdades y textos 

bíblicos que hablan de la fidelidad y lealtad refrendando nuestra verdad y las 

verdades eternas, pero lo verdadero, la realidad que nosotros construimos con 

nuestras acciones ¿respaldan esas verdades?  

 Escuché decir a mi padre una vez que es más fácil creer a una mentira re-

petida mil veces, que a una verdad dicha por primera vez. Creo por mi propia 

experiencia que transformamos (ante los ojos de los que nos observan incluyen-

do nuestras familias) en mentira las verdades de Dios cuando no vivimos lo que 

predicamos y ello no deja de ser una perfecta obra del mismo diablo aprove-

chándose de nuestras distracciones de la verdad Cristo Jesús el Señor dijo de sí 

mismo, “…yo soy la verdad. Dejemos que Cristo sea la perfecta verdad en nues-

tra realidad, y entonces lo verdadero con Cristo será el mejor testimonio lleno 

del poder inamovible, irrenunciable e irrevocable de una vida real y verdadera. 

Walter Vera 

Argentina 
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U n amado hermano 

de Los Ángeles me 

dice que un pastor anda 

confundiendo al pueblo en 

un programa de radio con 

eso de que la Trinidad no 

existe ni está en la Biblia y 

que ES HEREJIA.  

 Y yo pregunto a los 

que saben de todo: ¿Quién 

dijo que la Trinidad no está 

en la Biblia?, ¿O es que no 

sabemos leer? Como siem-

pre hacemos, permítame 

por favor contestar con la 

misma palabra escrita con 

la ciencia de nuestro len-

guaje escrito. A ver si pue-

den refutar LA VERDAD 

“diáfana”. 

 Son muchos los que 

“POR IGNORANCIA” no so-

lo de TEOLOGIA, sino tam-

bién ignorancia del idioma 

CASTELLANO, proclaman 

a boca llena que la palabra 

“TRINIDAD” no está en la 

Biblia y eso no es más QUE 

OTRA TRAMA DE SATA-

NAS para envolver a los in-

cautos y llevarlos AL IN-

FIERNO. ¿A caso no cono-

cen la definición de las pa-

labras “sinónimos, antóni-

mos, alusión, metáfora y 

lógica. La palabra no siem-

pre tiene que aparecer 

exactamente igual para es-

tar clara e implícita 

 Permítame hacer al 

respecto un corto  o estu-

dio en la lengua de Cervan-

tes y también en teología. 

 La palabra Trinidad 

procede del latín “trinitas”. 

Está formada por el adjeti-

vo latino “trinus” que signi-

fica “de tres o compuesto 

por tres”. Hasta ahora va-

mos bien. 

 En nuestra gramática 

española todas las pala-

b r a s  t i e n e n  u n a 

“ETIMOLOGIA DEFINIDA”. 

Etimología es la parte de la 

lingüística que estudia el 

origen de las palabras y su 

significado. Vamos enton-

ces el significado de la pa-

labra “TRINIDAD” y confir-

memos si está o no está en 

la Biblia. No porque te lo 

diga tu pastor…No. Tampo-

co porque lo diga el pastor 

Leo. Dios nos ha dado un 

cerebro y el Espíritu Santo 

y nos pedirá cuentas. Aho-

ra vamos a la ciencia, y va-

mos a la Biblia.  

 Algún día nos debe-

mos fastidiar de estar si-

guiendo “doctrinas de hom-

bres” que llevan a muchos 

al mismo infierno. Vaya-

mos directamente al cono-

cimiento y a “la fuente”. 

  La palabra “Trinidad”, 

igual que las demás pala-

bras del idioma castellano 

está compuesta por tres 

partes: 

 1. Prefijo, que es la partí-

cula inicial 

2. Raíz, que es el centro, o 

matriz, y finalmente…  

3. El sufijo o desinencia, 

que es la terminación o fi-

nal.  

En este caso dividamos la 

palabra Trinidad en sus 

tres partes: 

 a. Prefijo: Tri = TRES, co-

mo en TRICICLO = Tres 

ruedas.  

b. Raíz: Ni, o nid = UNION, 

como en NIDO, o “juntos 

en lo alto, igual a “unidos”. 

  c. Dad, que es la desinen-

cia. Sinónimo o igual al su-

fijo “TAT” = deidad, reina-

d o ,  o  g o b i e r n o . 

¿Claro?...¿Sí o no?. Contra-

diga si quieres. Estoy 

usando plenamente la cien-

cia que conocemos como 

“lengua española” en la que 

está escrita la Biblia que 

leemos los hispanos. 

  De ahí proceden las 

palabras ciudadano y la 

palabra estado, o estatal 

que claramente implican 

unión, conglomerado y go-

bierno. Ahora vamos a la 

Biblia y decida usted mis-

mo. 

 Docenas de versículos 
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demuestran que mi Dios es 

Trino. Muchos lo negaran y 

en su empeño despertaran en 

el mismo infierno. Usted pien-

se, ore, lea, y decida. Este es-

tudio lo haremos como siem-

pre, con preguntas y respues-

tas “de atrás pa’lante, y de 

adelante pa’tras para contes-

tar con el mismo versículo bí-

blico” y no quede una sola 

duda.  Mire lo que el profeta 

Isaías dice refi-

riéndose al Pa-

dre hablando 

del Hijo. “Yo, yo 

hablé, y le lla-

mé y le traje; 

por tanto, será prosperado su 

camino. 16 Acercaos a mí, oíd 

esto: desde el principio no ha-

blé en secreto; desde que eso 

se hizo, allí estaba yo; y ahora 

me envió Jehová el Señor, y su 

Esp í r i tu ”  ( I s . 48 :15-16 ) 

1. ¿Quién habló?.....El Padre. 

2. ¿A quien llamó?... Al Hijo 

3. ¿Para qué?..... para enviar-

lo. 

4. ¿Quiénes lo enviaron?....El 

Señor y su Espíritu. 

 Ahora atento una pre-

gunta adicional….¿Si el Espí-

ritu Santo es solo una fuerza  

como dicen los enemigos de  

la verdad y no una Persona  

de la Trinidad…. Yo pregunto, 

Escuche esto: ¿Cuándo ha 

visto usted una fuerza envian-

do al Dios verdadero a hacer 

algo?. ¿Quién manda a quien? 

 Mi amado, no se dejeNO 

SE DEJE embaucar de estos 

pichones de las tinieblas. Si-

gamos. 

 Gn.1:26 Dice: “Entonces dijo 

Dios: HAGAMOS al hombre a 

NUESTRA IMAGEN, conforme 

a NUESTRA SEMEJANZA; y 

señoree en los peces del mar, 

en las aves de los cielos, en 

las bestias, en toda la tierra, y 

en todo animal que se arrastra 

sobre la tierra”. 

 Volvamos ahora al idio-

ma de Cervantes con unas 

c u a n t a s  p r e g u n t a s .   

 

1. Según la Biblia, ¿Cuántos 

son los que “HACEN AL HOM-

BRE”?, ¿Uno o MAS DE 

UNO?. Por favor conteste con 

la persona y tiempo verbal tal 

c o m o  e s t á  e s c r i t o .   

2. ¿Cuántas personas apare-

cen en escena como 

“hacedores o creadores? 

3. ¿Qué persona implica el 

tiempo verbal “HAGAMOS”. 

¿Uno o más de uno?. 

4. ¿Es el verbo “HACER” un 

verbo activo o pasivo?....Y si 

es activo…¿Cuántas personas 

están en acción en esta  crea-

ción?... ¿Una o más de una?. 

Recuerde que no le estoy pre-

guntando teología. Estamos 

viendo ahora “solo el idioma”.  

 

5. Si claramente eran “más de 

uno”… ¿Estaban los demás, 

(según la Biblia) solo miran-

do, o estaban todos haciendo 

y creando al hombre? 

 Amado, fíjese de nuevo 

que le estoy preguntando lec-

tura comprensiva, no teología. 

Por favor, ya estamos cansa-

dos de las tergiversaciones no 

de la teología, sino también 

del idioma para llevar a tan-

tos hermanitos incautos a la 

confusión. Este Diablo se pa-

sa de listo. Pero su tiempo es-

ta contando junto a sus se-

cuaces y seguidores que a 

tiempo no se arrepientan de 

sus maldades. 

  Le suplico de rodillas, 

por favor no se me ofenda 

ninguno, el predicador Char-

les Stanley una vez decía que 

su más grande maestro de 

teología fue su profesor de  

inglés y 

debe ser 

dicha: “La 

pesca fácil 

de estos 

apostatas se alimenta grande-

mente de la deficiencia en 

educación que traemos de 

nuestros pueblos”. Por favor, 

no tome esto personal, pero 

es una cruda realidad. 

 Algunos andamos con  

la   Biblia para que otros nos 

la lea y eso nos trae esclavi-

tud  igual que en una película 

que hace años vi de Cantin-

flas que andaba con sus do-

cumentos de herencia en el 

bolsillo y seguía barriendo el 

banco donde estaba deposita-

do su dinero. No sabía 

leer.  De nuevo espero no 

ofender a nadie, porque no 

soy políticamente correcto. 

Sepa usted que “cuando la 

verdad no se dice, la mentira 

nos corrige”.  

 Otro versículo indebati-

ble MATEO 3-16-17 dice: “Y 

JESUS, después que fue bauti-

zado, subió luego del agua; y 

he aquí los cielos le fueron 

 abiertos, y vio al ESPIRI-

TU DE DIOS que descendía 

como paloma, y venía sobre él. 

17 Y hubo una voz desde los 
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“La pesca fácil de estos apostatas se alimenta 

grandemente de la deficiencia en educación 

que traemos de nuestros pueblos” 



 

 

cielos, que decía: Este es mi 

Hijo amado, en quien tengo 

complacencia” 

 

Ahora las  preguntas : 

 

1. ¿Cuántas personas vemos 

en este pasaje?. TRES. Jesús, 

el Espíritu Santo y el Padre. 

2. ¿Tienen los tres una misión 

COMUN?....Claro que sí 

3. ¿ES JESUS DIOS?....Claro 

que sí. Claro esta que Padre e 

Hijo no son una mutación, 

sino que ambos pertenecen a 

la misma especie divina. La 

misma Biblia declara que el 

Anticristo es el que niega que 

Jesús “es Dios en carne”. Y si 

esto es cierto, que en verdad 

lo es, entonces….¿Para quién 

trabajan y que espíritu tienen 

los que niegan la Trinidad di-

vina? Decida usted. 

 Algunos me pregunta-

ran: Pastor Leo, pero si los 

Creadores o los que hicieron 

a l  h o m b r e  f u e r o n 

tres….¿Cómo es que también 

“son uno”?. Simple: Lo creo 

porque la Biblias lo dice clara-

mente. Los Tres son uno, y yo 

le creo a Dios más que a los 

hombres, y no necesito labo-

ratorio para probarlo. Su San-

ta Palabra “me basta”.  

 

AHORA CERRAMOS CON 

BROCHE DE ORO 

 

 Aunque los hijos de Sa-

tán vestidos de luz, encuen-

tren mil versículos tergiversa-

dos para justificar a su Anti-

cristo, les aseguro que Dios 

no se contradice a sí mismo. 

El dice que los tres son Uno. 

¿Sabe usted cual es el interés 

de los demonios en aniquilar 

la doctrina de la Trini-

dad? ...Sí, ese mismo: El Anti-

cristo será “un tirano y un 

traidor”, utilizara al Falso Pro-

feta y a la Ramera, que es la 

falsa iglesia y luego que esta 

misma iglesia lo levanta con 

sus mismos cuernos “lka bes-

tia misma” la destruye. Por 

eso. ¡Qué maravilloso!.  

 

Ap.17:16 “Y los diez cuernos 

que viste en la bestia, éstos 

aborrecerán a la ramera, y la 

dejarán desolada y desnuda; 

y devorarán sus carnes, y la 

quemarán con fuego…” 

 Veamos LA BIBLIA y 

“pongámosle la tapa al pomo”. 

Dt.6:4 dice: “Oye, Israel: Jeho-

vá nuestro Dios, Jehová uno 

es”. 

Gn.1 dice “HAGAMOS”, y Dt.6 

dice “UNO ES”. Pero vayamos 

al plato fuerte. 1Jn.5:7,9 dice: 

"Porque TRES son los que dan 

testimonio en el cielo: El Padre, 

el Verbo y el Espíritu Santo, y 

“estos tres son uno. El ver-

sículo 9 dice: “Si recibimos el 

testimonio de los hombres, ma-

yor es el Testimonio de Dios; 

porque este es el testimonio 

con que Dios ha testificado 

acerca de su Hijo”. 

 Ahora para hacer como 

siempre, vayamos a simples 

preguntas y respuestas sim-

ples. Luego no diga que esta-

ba difícil. 

 1. ¿Cuántos son los que dan 

testimonio?.....La Biblia dice 

"Tres".2. ¿Dónde es que se da 

ese testimonio?...Dice que en 

el cielo. 3. ¿Cuáles son los 

Nombres específicos de los 

tres que  dan testimonio en el 

cielo?...Dice clarísimamente: 

el Padre, el hijo y el Espíritu 

Santo.  

 Para los que se confun-

den con la palabra “El Verbo”, 

los remito a Jn. 1:1-3 Asunto 

resuelto. El Hijo, Jesucristo es  

“el Verbo de Dios”. Jesucristo 

mismo es claramente “el ha-

cedor de todas las cosas que 

existen”. ¿Lo duda?. Mire es-

to: EL VERBO HECHO CAR-

NE. Así está el título en la bi-

blia. Jn.1:1-3 dice: “En el prin-

cipio era el Verbo, y el Verbo 

era con Dios, y el Verbo era 

Dios. Este era en el principio 

con Dios. Todas las cosas por 

él fueron hechas, y sin él nada 

de lo que ha sido hecho, fue 

hecho”. 

 Ahora vamos a la pre-

gunta del millón y responda-

mos de nuevo con la misma 

Biblia. Por favor, después de 

esto ya dejemos de hacer caso 

a Satanás o daremos cuentas 

a Dios por menospreciar su 

clara y Santa Palabra. 

 

4. ¿Cuántos son estos 

Tres?.....El Padre, el Hijo, y el 

Espíritu Santo la Biblia dice 

que los Tres uno”. 
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Y a todos sabemos de la catástrofe en torno a la aerolínea asiática de Malaysia y 

sus habituales viajeros, que han visto como en menos de cuatro meses dos de 

sus aviones sufren un siniestro. Escuche esta historia: Irene y George Burrows, perdie-

ron a su hijo y a su nuera en el vuelo MH370 de las aerolíneas malasias, que desapare-

ció misteriosamente el 8 de marzo mientras volaba desde Kuala Lumpur con dirección a 

China. Ahora han perdido a una nieta y a su marido, que figuraban entre los 298 ocu-

pantes del vuelo MH17 abatido sobre Ucrania el 17 de julio. Amigo, amiga, si hay una 

buena definición de tragedia, esa es, esta historia, perder consecutivamente a seres 

queridos en dos accidentes aéreos inconcebibles.  

 Pero verdad es que hay una tragedia más grande que la ocurrida a Irene Y George 

Burrows y es vivir y morir sin Jesucristo. Estas son unas palabras para ti, dice la Biblia 

de Cristo y lo que él ofrece a cada mortal: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no 

andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. Dice más Jesucristo: Mis ovejas 

oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen, y yo les doy vida eterna; y no perecerán ja-

más, ni nadie las arrebatará de mi mano. Señor, señora, joven y señorita que escucha el 

programa, vivir y morir sin cristo es vivir y morir sin vida, sin luz, sin protección. Escu-

che estas palabras del evangelio de San Juan, dichas por Juan el bautista: El que cree 

en el Hijo tiene vida eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que 

la ira de Dios está sobre él. Venga hoy al Señor Jesús, entregue su vida a él, sígalo, le 

aseguro que será lo mejor que usted haga  

 John Betancur 

Colombia 
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E videntemente lo que está sucediendo en este 

período en particular, al final de los tres años 

y medios de la primera parte de la tribulación, es tan terri-

ble que literalmente se apodera de todos; de ricos y pobres, 

de grande y chicos, influentes o sin influencia, y el terror 

que se apodera de ellos es tal que los lleva a clamar a los 

montes y collados. Notemos que hay cinco cosas que ocu-

rren, y vamos nombrarlas: La tierra tiembla: “Hubo un 

gran terremoto”. La palabra griega que se usa para 

“terremoto” es la palabra griega “seísmos”, seísmos, de ahí 

obtenemos nuestras palabras “sismógrafo o sismología”,  o 

el estudio de los terremotos. En su profecía acerca del fin 

de los tiempos, Jesús profetizó que habría temblores terri-

bles. En Mt.24:7 Él nos dice: “Porque se levantará nación 

contra nación y reino contra reino, y habrá pestes, hambres 

y terremotos en diferentes lugares”.  

 Mr.13.8 lo dice de la siguiente manera: “Porque se le-

vantará nación contra nación y reino contra reino, y habrá 

terremotos en muchos lugares, y habrá hambres y alboro-

tos, principios de dolores son estos”. Lc.21:11 nos dice: “Y 

habrá grandes terremotos y en diferentes lugares hambres 

y pestilencias; y habrá terror y grandes señales en el cielo”. 

Si nos ponemos a revisar el Antiguo Testamento, casi todo 

profeta del Antiguo Pacto profetizó que en el día del Señor 

(la tribulación), ese día estaría acompañado por terremo-

tos. Por ejemplo, Ez.38:19: “Porque he hablado en mi celo y 

en el fuego de mi ira que el aquel tiempo habrá gran temblor 

sobre la tierra de Israel”. Lo mismo nos dice el profeta Joel, 

haciendo eco de las palabra de Ezequiel, en Jl.2:10:  
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 “Delante de él temblará 

la tierra, se estremecerán los 

cielos, el sol y la luna se oscu-

recerán, y las estrellas retrae-

rán su resplandor”. El profeta 

Amós 

nos dice 

en 8:8: 

“¿No se 

estreme-

cerá tie-

rra sobre 

esto? ¿No 

llorará 

todo ha-

bitante 

de ella? 

Hageo 

2:6: “Así 

dice 

Jehová 

de los 

ejércitos: 

de aquí a 

poco yo 

haré tem-

blar los 

cielos y 

la tierra, 

el mar y 

la tierra seca”. Todos los pro-

fetas dijeron que cuando el 

juicio venga sobre esta tierra, 

vendría acompañado de gran-

des terremotos.  

 Resulta sumamente in-

teresante leer toda las Sagra-

das Escrituras y descubrir 

que ha habido temblores de 

tierra en varios tiempos muy 

importantes. Por ejemplo, 

cuando la Ley fue dada en el 

monte de Sinaí, la Biblia dice 

en Ex.19:18 que la tierra y 

todo el monte se estremecía 

en gran manera. Cuando Je-

sús murió en la Cruz, la Bi-

blia dice en  Mt.27:51: “Y he 

aquí el velo del templo se ras-

gó en dos, de arriba abajo y la 

tierra tembló y las rocas se 

partieron”. 

 Cuando Jesús salió de la 

tumba, dando evidencias irre-

futables que había obtenido 

su victoria sobre la muerte. 

Podemos leer en Mt.28:2: “Y 

hubo un gran terremoto, por-

que un ángel del Señor des-

cendiendo del cielo y llegando 

removió la piedra y se sentó 

sobre ella”. Las Sagradas Es-

crituras nos dicen que acom-

pañan a los juicios divinos, 

siempre que leemos de un jui-

cio. 

 En la Biblia no debe sor-

prendernos ver terremotos en 

el cuadro. Nos preguntamos a 

menudo  de ¿Cómo será 

cuando suceda el terremoto 

profetizado en el libro del 

Apocalipsis? ¿Qué sentirán 

las personas, y podrán enten-

der? ¿Cómo puede ser un te-

rremoto tan poderoso? 

 Todavía recuerdo el te-

rremoto que hace varios años 

devastó a la ciudad de México 

poniéndo-

la de ro-

dillas. El 

sismo mi-

dió unos 

7,6 en la 

escala de 

Richter, 

el epicen-

tro de és-

te terre-

moto es-

tuvo co-

mo a 400 

kilóme-

tros de la 

ciudad; 

pero de-

bido a 

que la 

ciudad 

está cons-

truida en 

un lecho 

aluvial, 

un lago en lugar de sobre roca 

sólida.Las ondas sísmicas en 

lugar de disminuir, en reali-

dad habían sido amplificadas 

cinco veces cuando llegaron a 

la ciudad, para empeoran las 

cosas, las ondas sísmicas 

desataron una resonancia ar-

mónica en muchos edificios, 

lo cual aumentó su fuerza 

otras cuatro veces.  

 El resultado fue que el 

terremoto sometió algunas 

estructuras a una fuerza neta 

aumentada unas 20 veces y 

eso hizo que algunas estruc-

turas quedarán sujetas a una 

fuerza de 10 veces por segun-
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do al cuadrado; o sea el equi-

valente a una media de la 

fuerza de gravedad por más 

de un minuto.  En término de 

tensión fue como si esos edifi-

cios hubiesen sido colocados 

en forma paralela al suelo y 

sostenidos ahí mientras la 

fuerza de gravedad destroza-

ba sus estructuras. En la ciu-

dad de México fue 

una devastación 

ampliamente ex-

tendida y más de 

10 mil personas 

perdieron sus vi-

das apenas en un 

solo terremoto. 

Creo que, salvo una visión 

reveladora del Espíritu Santo, 

es casi imposible el poder 

imaginar cuando el Señor Je-

sús haga temblar toda la tie-

rra, el terremoto al cual los 

científicos le denominaron el 

Big One.  

 Lo terrible es que esto 

no es todo, ya que esto es 

parte del quíntuple de este 

sello en particular. Las Sagra-

das Escrituras dicen que lo 

próximo que sucederá no es 

sólo que la tierra temblará, 

sino que el cielo se oscurece-

rá. Leemos en Ap.6:12: “Y el 

sol se puso negro como tela de 

cilicio y la luna se volvió toda 

como sangre”.  

 Es interesante repasar 

cuando han sucedido las mis-

mas cosas en el pasado, 

cuando Jesús murió en la 

Cruz la tierra entera quedó a 

oscura a mediodía. Cuando 

Egipto fue castigado, hubo 

tinieblas como si fuera de no-

che. Cuando el Señor descen-

dió en el Sinaí, la montaña 

entera estaba cubierta de nu-

bes negras; esto es, de nuevo, 

lo que los profetas predijeron 

que sucedería en principios 

del período de la tribulación. 

Joel 2:31 lo dice de la si-

guiente manera:  

 “Y daré prodigios en el 

cielo y la tierra, sangre y fue-

go; y columnas de humo. El 

sol se convertirá en tinieblas y 

la luna en sangre antes que 

venga el día grande y espan-

toso de Jehová”.  El profeta 

Sofonías dice en 1:15: “Día de 

ira aquel día, día de angustia 

y de aprieto; día de alboroto y 

de asolamiento, día de tinie-

blas y oscuridad, día de nu-

blado y entenebrecimiento”. 

 En aquel día se sabrá 

que todo esto es en respuesta 

a las profecías del juicio di-

vino, ¿pueden llegar imagi-

narse lo que ocurrirá como 

consecuencia del juicio de 

Dios? Todo va a paralizarse 

ya que nuestro mundo gira 

alrededor de las potencias de 

las computadoras, el disco de 

la luna que de noche refleja la 

luz del sol se convertirá en un 

fantasmagórico rojo que 

asombrará incluso al observa-

dor más curtido.  

El hecho de que la luna se vuelva 

roja se explica fácilmente 

cuando se entiende que el sol 

se vuelve negro, lo que es se-

guro es que esto causará una 

oleada sin precedentes de crí-

menes y el estado anímico de 

las personas caerá en una de-

presión muy profunda. 

 Notemos que no sólo ha-

brá un terremoto a escala glo-

bal y el oscurecimiento del 

cielo, sino que las estrellas 

caerán. Leemos: “Y las estre-

llas del cielo cayeron sobre la 

tierra, como la higuera deja 

caer sus higos cuando es sa-

cudida por un 

fuerte viento”. 

La palabra 

“estrellas”, 

aquí es una 

palabra griega 

que se refiere 

a todos los cuerpos luminosos 

que hay en el cielo, aparte del 

sol y de la luna. Obviamente 

las estrellas descriptas aquí 

no son los objetos estelares, 

un escritor muy renombrado 

ha identificado a estas estre-

llas de la siguiente manera: 

“El lenguaje del texto parece 

denotar más que los meteori-

tos que hoy comúnmente lla-

mamos estrellas fugaces.  La 

más probable identificación 

de estas estrellas fugaces en 

particular es la de un gran 

enjambre de asteroides que 

caen a la tierra. Un evento así 

nunca ha ocurrido en tiempos 

históricos, pero los científicos 

durante largo tiempo han es-

peculado sobre la posibilidad 

de una catástrofe, pasada o 

futura, causada por la caída 

de un enjambre de asteroides. 

Una lluvia de estrellas o me-

teoritos que devastadoramen-

te golpean a la tierra todos a 

la vez. En la noche del 13 no-

viembre de 1833 hubo una 

lluvia de esas (la cual los ad-

ventistas erróneamente dicen 
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que es la cumplimiento de di-

cha profecía) causada por el 

paso de la tierra por la órbita 

de un cuerpo de meteoritos; 

al entrar en la atmósfera de la 

tierra se volvieron incandes-

centes e iluminaron el cielo 

con sucesivos relámpagos luz, 

como consecuencia munchos 

pensaron que era el cumpli-

miento de la profecía de Apo-

calipsis y esperaban el fin del 

mundo. Así que, aunque nun-

ca ha ocurrido de una manera 

global, si ha llegado a suceder 

localmente; pero es seguro 

que dentro de muy poco suce-

derá de una manera que todo 

el mundo sea afectado terri-

blemente.  

 Por favor vamos a captar 

el cuadro: La tierra comienza 

a temblar, el cielo se vuelve 

negro, pero la negrura del cie-

lo es acentuada por la lluvia 

de meteoritos, con un impacto 

tal que sacude al globo terrá-

queo con intensidad nunca 

vista. 

En aquel día se sabrá que 

todo esto es en respuesta a 

las profecías del juicio divino, 

¿pueden llegar imaginarse lo 

que ocurrirá como consecuen-

cia del juicio de Dios? Todo va 

a paralizarse ya que nuestro 

mundo gira alrededor de las 

potencias de las computado-

ras, el disco de la luna que de 

noche refleja la luz del sol se 

convertirá en un fantasmagó-

rico rojo que asombrará inclu-

so al observador más curtido. 

Que todo esto va acompañado 

por el cielo que se enrolla, lee-

mos en Ap.6:14: “Y el cielo se 

desvaneció como un perga-

mino que se enrolla”.  

1. El doctor Henry Morris, 

que con tanto talento escribe 

acerca de esta naturaleza y 

debido a su comprensión de 

la creación y de cómo el mun-

do funciona su manera natu-

ral, ha dicho: “El desvaneci-

miento del cielo como un per-

gamino es más difícil de en-

tender. Pareciera haber dos 

posibilidades:  

2.1. Que nubes de polvo gra-

dualmente se esparcirán por 

el firmamento, haciendo que 

parezca que el cielo se está 

enrollando; sin embargo el 

uso del término gráfico 

“desvanecerse” parece indicar 

algo más espectacular que 

eso.  

3.2. La otra posibilidad es que 

la corteza  terrestre, altamen-

te inestable desde el gran di-

luvio, será transformada, tan-

to por el impacto de los aste-

roides, las explosiones volcá-

nicas y los terremotos en todo 

el mundo. 

 



 

 

 

Evelyn y Jorge 
López 

México 
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E s triste, pero puede suceder. Esto no manifiesta 

error en la experiencia; simplemente muestra 

nuestra fragilidad humana… así como el amor y la 

paciencia de Dios. 

 Tal como hemos dicho, la plenitud del Espíritu Santo 

no es una garantía absoluta a favor de una vida cristiana 

en victoria. Debería y podría serlo, lo será sí esa persona le 

permite al Espíritu Santo que obre con libertad en su vida. 

No obstante, tenemos que decir con tristeza que mucho no 

lo hacen. 

 Son demasiados los siguen caminando en debilidad y 

fracaso. Permiten que entren a su vida (o sigan en ella) re-

pugnantes elementos que pueden traer el reproche sobre la 

causa de Cristo, (esto puede suceder mientras esa persona 

siga hablando en lenguas). 

 Sin embargo, los que observan esta realidad cometen 

un terrible error cuando afirman que ésta experiencia es 

satánica, debido a los elementos extraños. En realidad, se-

ría lo mismo que afirmar que la salvación es algo diabólico, 

porque hay personas que han caído de la gracia después 

de ser salvas.  Insisto de nuevo. El bautismo en el Espíritu 

Santo no garantiza de forma alguna una perpetua vida de 

crecimiento y mejora espiritual. Es necesario que labore 

junto con el Espíritu Santo y le permita trabajar en su vi-

da. Si hace esto, es seguro que obtendrá la victoria. 

“Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu 

Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, 

y hasta lo último de la tierra” Hch.1:8 



 

 

Lamentablemente, muchas 

personas de distintas denomi-

naciones observan a los que 

han recibido la plenitud del 

Espíritu y hablan en otras 

lenguas, pero siguen haciendo 

cosas que no deberían. Esto 

trae el reproche contra Cristo, 

pues califican la experiencia 

de “errónea” o diabólica”. El 

problema no está en ella, sino 

en los cristianos débiles. 

 Quiero que me entienda 

bien. En conjunto, los cristia-

nos bautizados con el Espíritu 

llevan una vida más limpia y 

santa que todo otro grupo del 

mundo. Con frecuencia, el 

bautismo en el Espíritu Santo 

es la clave de la victoria sobre 

el pecado y la carne. Si Él no 

habita dentro de Ud., le va a 

ser difícil alcanzar esa victo-

ria. Las listas de miembros de 

iglesias están llenas de 

“santos pecadores”. De hecho, 

hoy en día es corriente oír ex-

presiones como “religión de 

pecadores”, “todos pecamos 

un poco cada día”, o 

“pecadores salvador por gra-

cia”. Todas ellas insinúan que 

los cristianos pecan continua-

mente. Es cierto que todos los 

cristianos tienen problemas 

de vez en cuando. No obstan-

te, “el santo que peca conti-

nuamente” se halla en un 

problema serio, y está en el 

problema que puede ignorar 

el bautismo en el Espíritu o lo 

ha rechazado. En ambos ca-

sos, tendrá poco o casi nada 

de poder para vencer a los po-

deres de las tinieblas. He aquí 

algo que debemos recordar: 

 No hay otro poder que 

pueda combatir contra las 

fuerzas de las tinieblas más 

que el poder del Espíritu San-

to (Hch.1:8). 

 Dios no nos ha dado 

ninguna otra cosa. Los estu-

dios bíblicos no lo harán, ni la 

filosofía, ni todos los esfuer-

zos de vuestras iglesias por 

proporcionar diversión (como 

juegos, actividades sociales, 

etc.). Ninguna de estas cosas 

va a aislar del pecado a nues-

tros santos ya nuestros jóve-

nes. Sólo el poder del Espíritu 

Santo los puede guardar con 

seguridad y gozo dentro del 

divino baluarte de pureza y 

moralidad. 

Un hermoso ejemplo 

 Hace algunos años, uno 

de mis amigos (que pertenecía 

a una de las denominaciones 

tradicionales) comenzó a asis-

tir a reuniones pentecostales. 

Uno de sus amigos, que se 

naciones, le aconsejaba que 

no asistiera a esas reuniones. 

Un día, éste hombre afirmó en 

su conversación: Admito que 

esa gente tiene vida santa. Su 

vida es mejor que la nuestra. 

Sin embargo, las lenguas son 

diabólicas”. Mi amigo le con-

testó con estas palabras. 

 “¿Sabes? Es algo raro. Si 

lo que tienen es diabólico, no 

puede entender cómo pueden 

hacer que lleven una vida 

más santa y limpia que la 

nuestra. Nunca he oído al dia-

blo que ayude a nadie a llevar 

una vida santa”. 

 Aquel hermano se quedó 

sin habla y no supo qué decir, 

cuando se dio cuenta que ha-

bía dicho algo ridículo. Poco 

tiempo después, éste amigo 

mío recibió el bautismo en el 

Espíritu Santo, y pronto se 

convirtió en uno de los maes-

tros y predicadores del Evan-

gelio más grandes del mundo. 

Estoy hablando de Kenneth 

Hagin. 

Puerta de la adoración 

 “Dios es Espíritu; y los 

que lo adoran, en espíritu y en 

verdad es necesario que ado-

ren” (Jn.4:24). 

 Sostengo que las perso-

nas que no están bautizadas 

en el Espíritu Santo saben 

poco de lo que es adorar. Sin-

ceramente, he visto muy poca 

adoración, o al menos muy 

pocas manifestaciones visi-

bles de una relación espiritual 

con Dios, en aquellos que nie-

gan el bautismo en el Espíri-

tu. Por supuesto que soy el 

primero en conceder que se 

puede adorar a Dios interior-

mente. Sin embargo, sostengo  

también que si hay adoración 

interior, ésta terminará por 

salir al exterior y hacerse evi-

dente en los resultados, es 

que su influencia está ausen-

te y él no puede hacer nada. A 

los efectos se ha dicho: “No te 

necesitamos, podemos mane-

jar las cosas con nuestras ca-

pacidades humanas”. 

 ¿Cuál es el resultado? 

Un rito litúrgico formal y frío. 

Raras veces hay evidencias de 

su presencia divina. Todo se 

vuelve formas, rutinas y for-

malidad. 

 Durante varias décadas 

de trabajo evangelístico, he 

podido notar esto: Una vez 
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que la persona recibe la pleni-

tud del Espíritu Santo, fuese 

cual fuese si procedencia 

(budista, católica, metodista, 

presbiteriana o cualquiera 

que sea), comienzan a adorar 

de una forma similar. Inme-

diatamente comienza a 

“alabar al Señor”, y lo hacen 

en voz alta. 

 Comienzan a levantar 

las manos para manifestar su  

sumisión a Dios. la atmósfera 

general es de gozo. Unos gri-

tan “¡Gloria a Dios!”, mientras 

que otros danzan en el Espíri-

tu. Comprendo que las perso-

nas que no están llena s del 

Espíritu pueden interpretar 

esto como “emocionalismo”. 

Sin embargo, debemos darnos 

cuenta  de que cuando al-

guien entra en la plenitud del 

Espíritu, su vida cambia por 

completo, y que Dios obra en 

cada uno de nosotros de 

acuerdo a su personalidad. 

Hay quienes no hagan preci-

samente estas mismas cosas, 

pero comenzaron a adorar a 

Dios. De hecho, la adoración 

se convierte  en una parte in-

tegral de sus vidas. 

 Adorar para quienes no 

son llenos del Espíritu Santo 

es  sinónimo de “ir a la igle-

sia”. En otras palabras, de 

llenar un asiento. Para  otros 

de cantar en el coro. Hay 

otros que piensan que consis-

te en tocar a una puerta e in-

vitar a quienes responda a 

acercarse al Señor. Por su-

puesto que todas estas cosas 

son importantes y satisfacto-

rias. Hasta es posible clasifi-

carlas como “parte” de la ado-

ración. Sin embargo, en la 

mayoría de los casos se han 

convertido en un ritual en la 

que hay poco o casi nada de 

adoración. 

 Hace algún tiempo, uno 

de mis amigos, que está al 

frente de uno de los esfuerzos 

misioneros más grandes del 

mundo, estaba comentando 

una situación existente en 

África. El esfuerzo pentecostal 

allí es recompensado con mi-

les de africanos que recibían 

salvación. Una organización 

no pentecostal, al observar 

ésta situación, decidió que 

también quería ver resultados 

así. Por consiguiente. Decidió 

enviar misioneros allí, envia-

ron personas con doctorados 

en sociología, sicología y co-

sas así. Cuando se encontra-

ron con los médicos brujos, 

poseídos por demonios y lle-

nos del poder de las tinieblas, 

descubrieron muy pronto que 

sus doctorados eran inútiles 

para enfrentarse a los poderes 

del infierno. Pronto se halla-

ban en un avión de vuelta a 

sus iglesias. 

 ¿Por qué fracasaron?, La 

respuesta es evidente. Nues-

tros misioneros llegan allí con 

el poder del Espíritu Santo. 

Los poderes de Satán son 

reales, y aquellos médicos 

brujos verdaderamente eran 

poderosos. Sin embargo el po-

der recibido del Espíritu San-

to es inmensamente mayor 

que el poder de estos brujos. 

Esta historia se repite una y 

otra vez en el resto del mun-

do. 

 El poder del Espíritu 

Santo está produciendo gran-

de milagros, sanidades. Los 

dones del Espíritu están ope-

rando, y los días antiguos de 

la Biblia están volviendo nue-

vamente entre nosotros. Si, el 

hablar en lenguas es la evi-

dencia inicial de haber recibi-

do el bautismo en el Espíritu. 

Sin embargo, allí no es donde 

termina todo; el bautismo en 

el Espíritu Santo nos abre la 

Palabra de Dios y nos haya a 

hacer la obra e Dios aquí en 

la tierra y en el tiempo de ma-

nera mucho más eficaz que 

cualquier otra cosa. 

 Seamos realistas, sin Él, 

la Iglesia no tiene vida, ni po-

der ni rumbo. No sabe de 

dónde viene ni a dónde va, 

porque no va a ninguna par-

te. Gracias sean dadas a Dios 

que millones de personas lo 

están recibiendo hoy en día lo 

están recibiendo. Como lo he 

dicho ya tantas veces, no se 

trata de un experiencia típica 

de una denominación. Es una 

experiencia real que procede 

de Dios mismo, y es para to-

dos los cristianos. 

“Y fueron todos llenos del Es-

píritu Santo, y comenzaron a 

hablar en otras lenguas, se-

gún el Espíritu les daba que 

hablasen” (Hch.2:4). 



 

 

 

R espondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os en-

gañe.  Porque vendrán muchos en mi nombre, di-

ciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos engaña-

rán” (Mt. 24:4-5). 

 Sabiendo que estamos viviendo los últimos tiempos  y  

de  la  inminente venida de nuestro Señor Jesucristo a bus-

car a su Iglesia una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha 

ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin 

mancha (Ef.5:27). 

Enrique C. Guerra 
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y viendo hoy con nuestros 

propios ojos las señales que 

dejó plasmadas en las Escri-

turas para que pudiéramos 

discernir y entender los tiem-

pos que estamos viviendo. 

 Unas de las señales que 

vemos hoy es el engaño y cu-

riosamente esto está suce-

diendo, cumpliéndose la  pro-

fecía de Mateo 24:5 “Porque 

vendrán muchos en mí nom-

bre, diciendo: Yo soy el Cristo; 

y a muchos engañarán”.  

 Lamentablemente estos en-

gañadores vendrán en el nom-

bre de Cristo, o sea se-

rán “cristianos” desde dentro 

de la iglesia quienes tratarán 

de engañar.  Muchos de los 

que profesan el nombre de 

Cristo serán los encargados 

de sembrar la mentira.  

Los últimos días se caracteri-

zarán por la presencia de vo-

ces provenientes de diferentes 

lugares del mundo religioso 

donde personas declararán 

haber recibido revelaciones 

divinas y poderes proféticos.  

 Luego en unos versícu-

los mas adelante en  el vs.24 

dice: “Porque se levantarán 

falsos Cristos, y falsos profe-

tas, y harán grandes señales 

y prodigios, de tal manera que 

engañarán, si fuere posible, 

aun a los escogidos”. 

 No debemos ir lejos para 

ver que esto está sucediendo 

hoy  en nuestra ciudad de Ro-

sario de Lerma, Salta 

(provincia del noroeste argen-

tino)  donde estamos sirvien-

do al Señor pude observar en 

estos últimos tiempos entrar 

gente en algunas Iglesias y 

engañando a muchos herma-

nos nuevos y aún algunos de 

años en las congregaciones  

que por falta de crecimiento y 

conocimiento de las Escritu-

ras,  cayeron en el engaño  y 

fueron arrastrados y veo hoy 

congregaciones  divididas. 

  En una congregación 

amiga también vino una su-

puesta “profeta” y que en el 

momento de la ministración  

arrojó sobre los hermanos  

harina, aceite y vino,  cual-

quier disparate, otro caso por 

acá muy cerca un hermano 

me preguntaba si era bíblico 

de tomar aceite porque en la  

congregación donde el asiste 

un supuesto apóstol que los 

visitó les hizo tomar aceite pa-

ra una supuesta liberación de  

maldiciones generacionales 

usted ya se imagina lo que fue 

esa reunión. 

 Todo esto  ha provocado  

una profunda tristeza en mi 

corazón, de ver como muchos 

están siendo engañados y na-

die les dice nada. Es por eso 

que Dios puso en mi corazón 

indagar, estudiar profunda-

mente la Palabra de Dios y  

por sobre todo pedirle al Se-

ñor que por medio de su San-

to Espíritu pudiera discernir 

entre lo verdadero y lo falso, 

entre lo santo y lo profano. Es 

así que Dios nos permitió co-

nocer siervos temerosos de 

Dios como el Pastor Eugenio 

Yonar un maestro de la pala-

bra y mi Pastor Raúl Gonza  

que compartimos lo que Dios 

nos revela por medio de su 

Palabra; perseverando en la 

sana doctrina  y por sobre to-

do Dios por medio de su Espí-

ritu Santo  confirmando lo 

que debemos hablar a los que 

están a nuestro cuidado (Hch. 

20:28).  

 Estos lobos rapaces, que 

menciona  el Apóstol Pablo, 

ya están en medio de nosotros 

engañando al rebaño con pa-

labras suaves y lisonjeras lle-

vándolas cautivas. Esto es lo 

que el Apóstol Pablo nos ad-

virtió en 1 Timoteo 4:1  “Pero 

el Espíritu dice claramente que 

en los postreros tiempos algu-

nos apostatarán de la fe, escu-

chando a espíritus engañado-

res y a doctrinas de demo-

nios”; (véase 2Ts. 2:1) “ Es-

ta apostasía que nos habla el 

Apóstol Pablo está aquí. Es 

una clara señal de la inmi-

nente  venida de Jesucristo. 

Apostasía es apartase de la fe 

en Jesucristo y seguir nuevas 

enseñanzas distintas a la 

eterna Palabra de Dios, la 

Santa Biblia. En otras pala-

bras es aquel que un día co-

noció la verdad, hoy predica 

la mentira. Por eso hay tantos 

nuevos movimientos   con 

nuevas doctrinas, otros ven la 

fe como un negocio y están  

engañando a muchos;  pero 
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Dios en su bendita Palabra 

nos advirtió que estemos 

alerta ante estos aconteci-

mientos para que no seamos 

de los que son engañados si 

no que seamos de los que 

perseveramos en el Evangelio 

de Cristo esperando que Él 

venga por nosotros. !

Aleluya!  

 Jesucristo mismo 

nos advierte sobre los 

falsos profetas en Mateo 

7:15,21 “Guardaos de 

los falsos profetas, que 

vienen a vosotros con 

vestidos de ovejas, pero 

por dentro son lobos ra-

paces. Por sus frutos los 

conoceréis. No todo el 

que me dice: Señor, Señor, 

entrará en el reino de los cie-

los, sino el que hace la volun-

tad de mi Padre que está en 

los cielos. Muchos me dirán 

en aquel día: Señor, Señor, 

¿no profetizamos en tu nom-

bre, y en tu nombre echamos 

fuera demonios, y en tu nom-

bre hicimos muchos milagros? 

Y entonces les declararé: 

Nunca os conocí; apartaos de 

mí, hacedores de maldad”. 

 ¿Serán cristianos todos 

aquellos que dicen: “Señor, 

Señor”? Pues debe ser, ya 

que las personas del mundo 

no tienen a Jesús como Se-

ñor.  

 Si una persona le dice 

Señor a Jesús es porque de-

be ser cristiano, y hasta pro-

fetizarán y harán milagros en 

su nombre, pero serán cris-

tianos sólo en apariencia.  

 Los hijos de Dios son 

los que están más propensos 

a ser engañados y lo triste de 

todo esto es que serán enga-

ñados por otros que se dicen 

ser cristianos. Recuerdo en 

estos momentos el pasaje en 

el libro de Oseas 4:6 “Mi pue-

blo fue destruido, porque le 

faltó de conocimiento”. Es la 

razón que muchos que dicen 

ser cristianos  fueron enga-

ñados y hoy abrazaron cual-

quier doctrina y lo peor de 

los casos ministros reconoci-

dos públicamente por sus 

grandes campañas y por sus 

predicaciones hoy lamenta-

blemente hicieron alianza 

con el Vaticano romano que  

promueve el ecumenismo fal-

so porque  la verdadera uni-

dad es solo por medio del Es-

píritu Santo. 

 En ese mismo versículo 

de Oseas 4:6 continua di-

ciendo el profeta: “Por cuanto 

desechaste el conocimiento, 

yo te echaré del sacerdocio; y 

porque olvidaste la ley de tu 

Dios, también yo me olvidaré 

de tus hijos”. Tremendo lo 

que dice esta palabra, aquel 

que no obedece su palabra lo 

desechará de su sacerdocio y 

hasta se olvidara de sus hi-

jos. Que el Señor nos ayude 

a permanecer fiel a su Pala-

bra. 

 Amigo y hermano, te 

animo y  te exhorto a que ca-

da día tomes un tiempo 

para estudiar la Santa 

Palabra de Dios, en ora-

ción y dirección del Espí-

ritu Santo para que tus 

ojos sean abiertos y no 

seas engañado y llevado 

“por doquiera de todo 

viento de doctrina. 

 Por estratagema de 

hombres que para enga-

ñar emplean con astucia 

las artimañas del error, sino 

que siguiendo la verdad en 

amor, crezcamos en todo en 

aquel que es la cabeza, esto 

es, Cristo, de quien todo el 

cuerpo, bien concertado y 

unido entre sí por todas las 

coyunturas que se ayudan 

mutuamente, según la activi-

dad propia de cada miembro, 

recibe su crecimiento para ir 

edificándose en amor” 

Ef.4:14-16). 

  

 Dios nos ha dado una 

preciosa  promesa: "Si voso-

tros permaneciereis en mi pa-

labra, seréis verdaderamente 

mis discípulos; y conoceréis 

la verdad, y la verdad os ha-

rá libres” (Jn.8:31-32)  
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